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Сергей Собянин: 
Социальные 
выплаты 
увеличат

Работает горячая линия
Уважаемые жители на-

шего округа! В редакции 
работает горячая линия по 
связи с вами, нашими чи-
тателями. Не будет остав-
лено без внимания ни одно 
обращение, в котором вы 
сообщаете о проб лемах, 
предлагаете выход из той 
или иной ситуации, дели-
тесь наболевшим. Пишите: 
uvkurier@mail.ru или зво-
ните (495) 681-0086.

Москвичи помянули погибших в 2002 году в театральном центре
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Тютин
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жалкого 
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Участок 
Кожуховской ветки 
могут открыть 
в мае

Участок Кожуховской ли-
нии Московского метропо-
литена от станции «Некра-
совка» до станции «Коси-
но» могут запустить в мае 
следующего года. Об этом 
сообщил заместитель мэра 
Москвы Марат Хуснуллин.

«Любовь» идёт 
к «Авиамоторной»

Шестиметровый тон-
нелепроходческий меха-
низированный комплекс 
Herrenknecht S-771 («Лю-
бовь») начал строительство 
правого перегонного тон-
неля на северо-восточном 
участке Третьего пересадоч-
ного контура между станци-
ями «Лефортово» (площад-
ка №4) и «Авиамоторная», 
сообщили в пресс-службе 
комплекса градостроитель-
ной политики Москвы.

Кафе на Донецкой 
закрыли 
на 40 суток

По жалобе граждани-
на на ухудшение условий 
проживания в связи с де-
ятельностью кафе «У Гри-
ши» (ул. Донецкая, 33) спе-
циалисты Роспотребнад-
зора ЮВАО закрыли на 40 
суток. В результате провер-
ки выяснилось, что систе-
ма вентиляции в кафе ра-
ботает с нарушением сани-
тарно-эпидемиологических 
требований: мангал сильно 
дымит и чадит.

Коротко

М
эр Москвы 
Сергей Со-
бя н и н о т-
крыл автодо-

рожный путепровод через 
пути Курского направле-
ния МЖД на Южнопор-
товой улице, обеспечи-
вающий удобную транс-
портную связь между 
районами Печатники и 
Южнопортовый, свобод-
ный подъезд транспорта к 
станции метро «Кожухов-
ская» Люблинско-Дми-
тровской линии, а также 
увеличивающий пропуск-
ную способность Южно-
портовой улицы.

На вопрос мэра о готов-
ности объекта генераль-
ный директор компании 
— генподрядчика строи-
тельства Николай Суда-
ков доложил, что объект 
на 100% готов к открытию 
движения.

Как сообщается в ма-
териалах прессы-службы 
мэрии, на новой эстакаде 
для движения транспорта 

предназначено две поло-
сы — по одной в каждую 
сторону. А для пешеходов 
на путепроводе сделали 
тротуар шириной 3,2 ме-
тра. Новая эстакада позво-
лит увеличить пропуск-
ную способность Южно-
портовой улицы на участ-
ке от промзоны «Южный 
порт» в сторону центра че-
рез проспект Андропо ва. 
В планах — интеграция 
Южнопортовой с только 
что открывшимся путе-
проводом, переходящим 

в новую радиальную трас-
су, которая протянется от 
ТТК до МКАД с продле-
нием до Каширского шос-
се и пройдёт через райо-
ны Южнопортовый, Пе-
чатники, Марьино и Бра-
теево.

Иван ПЕТРОВ

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru
Звоните: 
(495)681-3645

Новый путепровод улучшит движение 
транспорта по Южнопортовой

m
os

.ru

Людям с ограниченны-
ми возможностями здо-
ровья стало удобнее по-
сещать ряд предприятий 
потребительского рынка и 
услуг на территории райо-
на Выхино-Жулебино.

В текущем году в районе 
было приспособлено под 
их нужды 15 таких пред-
приятий.

— В рамках комплекс-
ной целевой программы 
«Социальная интеграция 
инвалидов и других лиц с 
ограничениями жизне-
деятельности города Мо-
сквы» выполнены рабо-
ты по частичной адапта-
ции 15 предприятий по-
требительского рынка и 
услуг: устройство панду-
сов, поручней, понижение 
порога, наклейки для сла-
бовидящих, — сообщил 
заместитель главы упра-
вы района Выхино-Жуле-
бино по вопросам эконо-

мики и потребительского 
рынка Василий Буканов.

Всего на территории 
района с начала года было 
открыто 20 предприятий, 
а в десяти проведена ре-
конструкция и модерни-
зация оборудования.

За счёт средств соци-
а льно-экономического 
развития района Любли-
но до конца 2017 года за-
планированы работы по 
установке в двух много-
квартирных домах, где 
проживают инвалиды-ко-
лясочники, специальных 
подъёмных платформ. Об 
этом сообщила замести-
тель главы управы района 
Люблино Елена Полухова.

Платформы будут уста-
новлены по двум адресам: 
ул. Верхние Поля, 3, подъ-
езд 3; ул. Белореченская, 
25, корп. 2, подъезд 2.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА,
Владимир ХАНОВ

Выхино-Жулебино 
и Люблино: новые 
пандусы и платформы 
для инвалидов

Для пешеходов сделали 
широкий тротуар

Расширился список 
центров госуслуг «Мои 
документы», где можно 
получить услуги воен-
комата. Теперь они ста-
ли доступны жителям 
районов Марьино и Не-
красовка. Также полу-
чить эти услуги могут 
жители районов Выхи-
но-Жулебино, Капотня, 
Кузьминки, Люблино и 
Рязанский.

Данные услуги оказы-
вают только по террито-
риальному принципу — 
по месту регистрации. 
Можно осуществить по-
становку на воинский 
учёт или сняться с него 
и внести корректировки 
в документы воинского 

учёта при переезде на но-
вое место жительства, 
при изменении семей-
ного положения, образо-
вания, места работы или 
должности. Также мож-
но получить документы 

персонального воинско-
го учёта взамен утрачен-
ных, пришедших в не-
годность либо в связи с 
изменением фамилии, 
имени или отчества. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Ещё в двух МФЦ — услуги военкомата 

В округе прошёл конкурс 
«Моя любимая грядка»

Уже в пятый раз в цен-
тре досуга «Истоки» про-
водится конкурс «Моя 
любимая грядка». 

В номинации «Вот так 
урожай» победила Гали-
на Родионова, вырастив-
шая огурец длиной более 
1 метра. 2-е место доста-
лось Надежде Карачен-
цевой и её 900-граммово-
му помидору, а 3-е заня-
ла Светлана Селиверсто-
ва с огромными дыней и 
арбузом.

Номинация «Фантазии 
природы» открыла самые 
необычные её дары с дач-
ных участков. Лауреата-
ми стали Николай Вол-
ков, принёсший помидор 
с «рожками» и «ушками», 
Зинаида Коваль с картош-

кой в форме сердца с кра-
сивой историей о любви и 
«тройная» морковка с ко-
довым названием «Папа, 
мама, я», выращенная Га-
линой Ивановой.

Конкурс «Московское 
варенье» судили гости 
праздника, пробовавшие 
разносолы, варенье, ком-
поты и другую консерви-
рованную продукцию. 
На банках не было фа-
милий мастериц, только 
номер рецепта. За понра-
вившийся и голосовали 
дегустаторы. 

Все победители полу-
чили призы: за 1-е места 
— утюги, за 2-е — миксе-
ры, за 3-е — декоратив-
ные блюда. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Новый путепровод свяжет несколько районов в двух округах

Вот какой урожай клубники собрал прошлым летом житель 
Выхина-Жулебина

Подъёмник для инвалидов в жилом доме
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Дмитрий Гайдук из 
Марьина решил 
изменить свою 
жизнь.

— Началось всё с того, 
что я бросил курить, а ку-
рил я в течение 10 лет. Бро-
сил и одновременно с дру-
гом пошёл в спортзал, — 
рассказывает Дмитрий. 
— Через некоторое время 
решили записаться на ма-
рафон длиной 42,2 кило-
метра. 

Сразу же после сорев-
нований у Дмитрия и его 
друзей появилась новая 
идея — покорить горную 
вершину.

— И тут один коллега по 
работе говорит: «А давай 
поедем на Эльбрус». Если 
честно, то сами не верили 
в то, что у нас получится, 

но вершина была покоре-
на. Шажочек между реше-
ниями и реальностью был 
преодолён.

После покорения Эль-
бруса команда друзей за-
горелась идеей забрать-

ся повыше, на гору Кили-
манджаро в Африке.

К покорению новой 
вершины команда от-
неслась гораздо серьёз-
нее и много готовилась и 
тренировалась. Именно 

это стало залогом успеха.
Сейчас Дмитрий увлёк-

ся боксом. Но подъёмом на 
новые вершины он инте-
ресуется до сих пор. Теперь 
Аконкагуа или Эверест?

Павел КЛЕВОШИН

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Житель Марьина покорил 
Килиманджаро и Эльбрус

После 
марафона 
решил залезть 
на Эльбрус

С 28 октября по 3 ноября 
будут закрыты станции 
«Котельники», «Жулеби-
но», «Лермонтовский про-
спект». Конечной станци-
ей на этом участке Таган-
ско-Краснопресненской 
линии будет станция «Вы-
хино». 

Как сообщили в Депар-
таменте транспорта, это 
связано со строительством 
перегонного тоннеля для 
Кожуховской линии Мо-
сковского метрополитена. 
Для проезда к работающим 
станциям метро «фиолето-
вой» линии будут органи-
зованы бесплатные авто-
бусы: №м1 (от метро «Лер-
монтовский проспект» до 
метро «Выхино», расчёт-
ное время в пути состав-
ляет 10 минут), №м2 (от 

«Жулебино» до «Выхино», 
расчётное время — 14 ми-
нут), №м3 (от «Котельни-
ков» до «Кузьминок», рас-
чётное время — 17 минут). 
Автобусные линии будут 
функционировать с 5 ча-
сов утра  до 2 часов ночи. 
Интервал движения всего 
40-50 секунд.

Помимо этих линий, в 
обычном режиме рабо-
тают маршруты №89, 169, 
177, 279, 731. Кроме того, 
все автобусные маршру-
ты с конечной остановкой 
у станции метро «Котель-
ники» на Новорязанском 
шоссе продлевают до ме-
тро «Кузьминки» с оста-
новкой у метро «Котель-
ники» для высадки пас-
сажиров.

Виктор КОЛБИН

Участок «фиолетовой» линии 
метро закроют на семь дней 

Планируется реконстру-
ировать 2-й Грайворонов-
ский проезд на участке от 
Рязанского проспекта до 
пересечения с железной 
дорогой. На участке по-
явятся по две полосы для 
движения автомобилей 
в каждую сторону, боко-
вой и внутриквартальные 
проезды. Светофор уста-
новят на пересечении 2-го 
Грайвороновского проезда 
и проектируемого проезда 
№2282. Кроме того, будут 
перенесены места остано-
вок городского наземного 
транспорта «Вычислитель-
ный центр» и «Карачаров-

ский путепровод», а авто-
бусы станут останавли-
ваться в специально обо-
рудованных подъездных 
карманах.

Позднее реконструиру-
ют и Стахановскую ули-
цу, соединив её с Сара-
товской через старые же-
лезнодорожные пути (их 
демонтируют). Также рас-
ширят боковой съезд с Ка-
рачаровской эстакады и до 
пересечения со Стаханов-
ской улицей вдоль полосы 
отвода Московской желез-
ной дороги продлят проек-
тируемый проезд №2282.

Наталья ГОНЧАРОВА

По данным пресс-
службы РЖД, для это-
го будут уложены новые 
пути, а сам остановоч-
ный пункт будет остров-
ным, то есть поезда ста-
нут останавливаться с 
обеих сторон платфор-
мы. При этом для удоб-
ства маломобильных 
граждан на станции 
установят эскалаторы и 
лифт. Переходить желез-
ную дорогу пассажиры 
смогут по крытому над-
земному переходу шири-
ной около 20 метров.

— В результате жите-
ли получат комфортную 
связь между остановками 
различных видов транс-
порта с минимальными 
затратами времени на пе-
ресадку, а также возмож-
ность выбора наиболее 
оптимального маршрута 
для передвижения по го-
роду, — отметил замести-
тель мэра Москвы Марат 
Хуснуллин.

Завершить работы 
планируется до конца 
2018 года.

Наталья ГОНЧАРОВА 

Платформу Новохохловская 
построят рядом с МЦК

Около станции «Ле-
ф ор т ово» Тре т ь ег о 
переса дочного кон-
тура столичного ме-
т р опол и т ена бу де т 
благо уст роен ск вер 
площадью около 1 га.

Об этом сообщил пер-
вый заместитель гене-
рального директора по 
девелопменту АО «Мос-
инжпроект» А льберт 
Суниев. Также он рас-
сказал и о некоторых 
особенностях транс-
портно-пересадочного 
узла, который появится 
у станции «Лефортово».

— Около метро плани-
руется разместить транс-
портно-пересадочный 
узел, — сказал Альберт 
Суниев. — Это будет не-
большой, так называ-
емый локальный ТПУ. 
Здесь построят подзем-
ный пешеходный пере-
ход и организуют оста-
новки наземного обще-
ственного транспорта.

Станцию «Лефорто-
во» собираются открыть 
в 2018 году. Вход в метро 
расположится на месте 
снесённого рынка.

Наталья ГОНЧАРОВА

Над станцией метро 
«Лефортово» разобьют сквер

2-й Грайвороновский проезд и Стахановскую улицу реконструируют 

«И ты на вершине, ты счастлив и нем…»

14-й Международный 
благотворительный ки-
нофестиваль «Лучезар-
ный Ангел» под девизом 
«Доброе кино» пройдёт 
в Москве с 1 по 7 ноября. 
Главной площадкой ста-
нет кинотеатр «Тула» (ул. 
Кухмистерова, 4). Этим 
событием кинотеатр от-
кроется после рекон-
струкции. 

В этом году на фести-
валь было заявлено 460 
фильмов и анимацион-
ных работ из России, 
Армении, Белоруссии, 
Грузии, Италии, Ирака, 
Ирана, Киргизии, Укра-
ины, Швеции. В про-
грамму вошло 160 кар-
тин, из них 65 — кон-
курсные. Кинолентой 

открытия фестива ля 
станет полнометражный 
мультфильм «Сказ о Пе-
тре и Февронии» режис-
сёров Юрия Кулакова и 
Юрия Рязанова. А на за-
крытии покажут фильм, 
которому профессио-
нальное жюри присудит 
Гран-при. 

Показы будут идти во 
всех трёх залах кинотеа-
тра. Также в рамках фе-
стиваля состоятся твор-
ческие встречи и ма-
стер-классы кинодеяте-
лей, выставки и круглые 
столы. Вход для зрите-
лей свободный. Распи-
сание смотрите на сай-
те luchangela.ru в разделе 
«Афиша». 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

В Печатниках пройдёт кинофестиваль 
«Лучезарный Ангел»

Кадр из мультфильма «Сказ о Петре и Февронии»
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Р
асходы на про-
граммы по со-
циальной за-
щите жите-
лей Москвы в 
будущем году 

будут увеличены. Об этом 
сообщил мэр столицы 
Сергей Собянин. Во вре-
мя отчёта перед депутата-
ми Московской городской 
думы столичный градона-
чальник обозначил глав-
ные приоритеты бюджет-
ной политики городского 
правительства на 2018 год. 
Мэр отметил, что бюджет 
Москвы продолжает оста-
ваться социальным, не-
смотря на сложную ситуа-
цию в мировой экономике. 

Бюджет помогает 
людям

— Социальная защи-
та москвичей — главный 
приоритет нашей работы. 
Нам удалось не только со-
хранить, но и расширить 
систему социальной за-
щиты москвичей, — зая-
вил в своём выступлении 
Собянин.

Он отметил, что с 2011 
года расходы городского 
бюджета на эти цели были 
увеличены в два раза, в 
три раза выросли бюд-
жетные субсидии и льго-
ты на оплату услуг ЖКХ. 
Москва сохранила при-
вычные льготы на оплату 

электроэнергии и комму-
нальных услуг для инва-
лидов, даже после измене-
ния федерального зако-
нодательства и проведе-
ния реформы наземного 
общественного транспор-
та оставила льготникам 
право бесплатного проезда 
в коммерческих автобусах. 
Практически с нуля созда-
на система льгот при опла-
те взносов на капитальный 
ремонт. Ею воспользова-
лись 4 млн человек.

Столичная пенсия 
вырастет

Сергей Собянин рас-
сказал депутатам, какие 

меры намерены принять 
городские власти, чтобы 
помочь столичным пен-
сионерам. 

— Снижение доходов 
требует адекватной реак-
ции — серьёзного увели-
чения московских доплат 
к пенсиям. Вместе с Со-
ветом ветеранов столицы 
выхожу с инициативой о 
повышении минималь-
ной московской пенсии на 
3 тысячи рублей в месяц — 
с 14,5 до 17,5 тысячи. Уве-
личение доплат к пенсиям 
коснётся более 1 миллио-
на пожилых людей, — ска-
зал глава города. 

Кроме этого, Собянин 
предложил увеличить в 
два раза ежемесячную де-
нежную компенсацию 
ветеранам труда, труже-
никам тыла и репресси-
рованным. Городские по-
собия ветеранам войны, 
участникам обороны Мо-
сквы, юбилярам супруже-
ской жизни также должны 
вырасти в два раза. 

— Продолжительность 
жизни в Москве растёт. 

Вместе с ней растут и объ-
ёмы социального обслу-
живания пожилых людей. 
В следующем году мы по-
высим заработную плату 
социальным работникам, 
— сообщил мэр.

По словам столично-
го градоначальника, вла-
сти профинансируют про-
грамму «Социальная за-
щита» в 2018 году в объё-
ме 430 млрд рублей. 

Всё лучшее — детям

Но от волатильности 
экономики страдают не 
только пенсионеры. Сер-
гей Собянин сообщил, 
что власти столицы про-
вели консультации с обще-
ственными организация-
ми многодетных семей по 
размеру детских пособий. 

— По итогам этих кон-
сультаций предлагаю ба-
зовое ежемесячное посо-
бие на ребёнка в малообе-
спеченной семье повысить 
от двух до пяти раз. При-
чём в наибольшей степе-
ни — на детей в возрасте 

до трёх лет, когда мама ещё 
не может выйти на работу, 
— сказал мэр. 

Сегодня размер пособия 
матери-одиночке состав-
ляет 3-5 тысяч рублей. Со-
бянин предложил увели-
чить его до 15 тысяч руб-
лей, а размеры пособия 
на детей старше трёх лет и 
абсолютно все московские 
пособия многодетным се-
мьям и семьям, воспиты-
вающим детей-инвалидов, 
— их сегодня 14 — предло-
жил повысить в два раза. 

Откуда деньги?

Повышенные социаль-
ные обязательства требу-
ют, чтобы городская эко-
номика развивалась ди-
намично, а главное — по-
стоянно. В абсолютных 
размерах бюджет следую-
щего года будет в два раза 
больше, чем семь лет назад. 

— Нам удалось не только 
сохранить, но и увеличить 
доходы бюджета, — сказал 
Собянин. 

Он пояснил, что в горо-
де создана оптимальная 
структура бюджета.

Активная градострои-
тельная политика увели-
чила коммерческие пло-
щади в городе на 25% и 
дала толчок развитию ма-
лого и среднего бизнеса. 
Дополнительные деньги 
в бюджет принесла новая 
промышленная политика. 
Сотни предприятий горо-
да были спасены от бан-
кротства, сохранились де-
сятки тысяч рабочих мест. 
Парки, улицы и скверы 
были благоустроены. Го-
род проводит на этих тер-
риториях фестивали, экс-
курсии, театральные пре-
мьеры, открывает новые 
музеи и выставки. Поток 
людей со всего мира, же-

Город

Социальная сфера — 
приоритет 
на ближайшие годы
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Сергей Собянин
объявил
о беспрецедентном
повышении
пособий и выплат

Минимальную 
московскую 
пенсию 
планируется 
повысить до 
17,5 тысячи 
рублей

В Москве электрон-
ные сертификаты станут 
постоянной мерой под-
держки семей с детьми. 
Соответствующее реше-
ние было принято в ходе 
заседания президиума 
правительства столицы.

— В начале подведём 
итоги эксперимента по 
электронному серти-
фикату, который выда-
вали семьям с детьми, 
попавшим в трудную 
жизненную ситуацию. 
Эксперимент прошёл 
неплохо, — сказал мэр 

Москвы Сергей Собянин.
Как сообщил замести-

тель мэра по вопросам со-
циального развития Ле-
онид Печатников, в 2017 
году планируется выдать 
65,5 тысячи сертифика-
тов.

— В 2016 году семьям 
с детьми, попавшим в 
т рудн у ю ж изненн у ю 
ситуацию, были выда-
ны 37,2 тысячи серти-
фикатов на общую сум-
му около 75 миллионов 
руб лей. В 2017 году на се-
годняшний момент вы-

дано уже около 65,5 тыся-
чи на общую сумму более 
130 миллионов рублей. 
С учётом популярно-
сти этой услуги мы про-
сим поддержать исполь-
зование электронного 
сертификата для детей 
в семьях, находящихся в 
трудной жизненной си-
туации, на постоянной 
основе, — сказал Лео-
нид Печатников.

Электронный социаль-
ный сертификат являет-
ся приложением соци-
альной карты москвича.

Внедрение электрон-
ного социального сер-
тификата, который за-
меняет выдачу товаров в 
натуральной форме, по-
зволяет семьям самостоя-
тельно приобретать необ-
ходимые им товары дет-
ского ассортимента.

Средства на реализа-
цию программы элек-
тронных социальных 
сертификатов буд у т 
предусмотрены в проекте 
бюджета города Москвы 
на 2018-2020 годы.

Ирина КОРНЕЕВА 

Электронные сертификаты: эксперимент признан удачным 
Парк «Зарядье» стал одной из 

главных достопримечательно-
стей Москвы. Об этом мэр Мо-
сквы Сергей Собянин сказал во 
время посещения и осмотра хода 
строительства концертного зала. 
Сергей Собянин также встретил-
ся с экспертами Международного 
совета по культурному наследию 
в медиацентре парка «Зарядье».

Во встрече приняли участие 
руководители органов охраны 
памятников истории и культу-
ры и международные эксперты 
в области сохранения культур-
ного наследия из Германии, Из-

раиля, Италии, Латвии, Нидер-
ландов, России.

По словам мэра, за два не-
полных месяца работы «Заря-
дье» посетили уже 1,2 милли-
она человек.

— Работают все основные 
павильоны парка, кроме кон-
цертного зала «Зарядье», ко-
торый продолжит добрые тра-
диции своего предшественника 
— концертного зала «Россия». 
Открытие нового концертного 
зала намечено на 2018 год, — 
сообщил мэр.

Игорь СМИРНОВ 

Эксперты ЮНЕСКО высоко оценили 
новый столичный парк «Зарядье»

Сергей Собянин выступает в Мосгордуме

О пенсионерах забота особая
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лающих приехать в Мо-
скву, за семь лет вырос на 
две трети, а доходы горо-
да от туризма в сопостави-
мых цифрах выросли на 
70%. В целом экономика 
города стала устойчивой 
и более не зависит лишь 
от одной или двух статей 
дохода. 

Дороги в будущее

По словам Собянина, 
ежегодный отчёт о рабо-
те правительства города 
— это не только подведе-
ние итогов, но и возмож-
ность поговорить о буду-
щем, обсудить планы и 
перспективы. 

— Современные города 
создаются для людей, чьи 
успехи напрямую зависят 
от того, насколько удобно 
в этих городах жить и рабо-
тать. Поэтому главной зада-
чей своей работы я считаю 
создание более удобного и 
комфортного города для 
москвичей, — обозначил 
свою главную задачу мэр. 

В ближайшие годы 
власти будут продол-
жать вкладывать деньги в 
строительство новых до-
рог. Чтобы избавиться от 
транзита через центр, мэ-
рия продолжит строитель-
ство хордовых магистра-
лей. После появления Се-
веро-Восточной и Северо-
Западной хорды, а также 
Южной рокады движение 
в городе станет свободным 
и рациональным. 

— Очень важно обеспе-
чить максимальный охват 
города метро. Приоритет-

ные проекты — Солнцев-
ский, Кожуховский, Дми-
тровский радиусы, про-
дление метро в Ховрино и в 
Коммунарку, — сказал сто-
личный градоначальник. 

В ближайшие четыре 
года в планах строитель-
ство основных участков 
Третьего пересадочного 
контура. В течение пяти-
шести лет город поменяет 
старые вагоны метро на 
вагоны нового поколения 
«Москва». 

Наземный обществен-
ный транспорт должен 
стать максимально эко-
логичным, в ближайшее 
время власти начнут за-
купать электробусы. 

Будет продолжено стро-
ительство новых меди-

цинских учреждений. На 
реализацию программы 
«Столичное здравоохра-
нение» в городском бюд-
жете и бюджете ОМС на 
2018 год запланировано 445 
млрд рублей. Перед здра-
воохранением стоят впол-
не традиционные задачи, 
отметил мэр, — обеспечить 
рост продолжительности 
жизни москвичей, своев-
ременную профилактику 

и качественное лечение.
Несколько лет назад 

только ленивый не крити-
ковал московское образо-
вание. Сегодня в топ-500 
лучших школ России во-
шли 156 школ Москвы. 

По словам мэра, система 
московского образования 
по праву может считаться 
одной из самых демократич-
ных образовательных си-
стем. Возможность учиться 

в хорошей школе есть у каж-
дого школьника Москвы. Не 
важно, в каком районе он 
живет и каково финансовое 
положение его родителей.

— В 2018 году нам пред-
стоит реализовать проект 
«Московская электронная 
школа». Он предполагает 
не только замену компью-
терного железа, — сказал 
Сергей Собянин. — Наря-
ду с новыми планшетами, 

интерактивными панеля-
ми и Wi-Fi в школах будет 
новая образовательная сре-
да: электронные сценарии 
уроков, библиотеки учеб-
ных материалов, виртуаль-
ные лаборатории, системы 
тестирования.

Мэр отметил, что за по-
следние семь лет город 
прошёл сложный путь 
— путь, который иные 
города проходят за не-

сколько десятилетий. 
— Где-то мы добились 

очевидных успехов. Где-то 
необходимо засучив рукава 
продолжать активно рабо-
тать над улучшением ситуа-
ции. У нас есть желание, ре-
шимость, силы и возможно-
сти продолжить движение 
вперёд на благо Москвы, на 
благо москвичей, — сказал 
Сергей Собянин.

Андрей ТОМЦЕВ

Город

В течение 
пяти-шести 
лет город 
поменяет 
старые вагоны 
метро М
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В информационном цен-
тре Правительства Мо-
сквы состоялась пресс-
конференция заместителя 
мэра в Правительстве Мо-
сквы по вопросам соци-
ального развития Леони-
да Печатникова на тему «О 
результатах деятельности 
Правительства Москвы в 
2016 -2017 годах в области со-
циального развития».

По словам Леонида Пе-
чатникова, Москва призна-
на лидером по увеличению 

продолжительности жизни:
— За пять лет продолжи-

тельность жизни увели-
чилась на три года — это 
очень серьёзно. В послед-
ней экспертной группе 
ВОЗ Москва была призна-
на лидером по темпам при-
роста продолжительности 
жизни. Хотя по самой про-
должительности мы пока 
отстаём от Японии, Герма-
нии и Великобритании, — 
отметил заместитель мэра. 

Добиться этого удалось 

благодаря модернизации 
столичного здравоохране-
ния, которая будет продол-
жаться, особенно в области 
лечения инфарктов и ин-
сультов.

Сегодня в городе создана 
инфарктная сеть, в которую 
вошли 24 стационара. Это 
позволило снизить боль-
ничную летальность от ин-
фаркта миокарда в три раза. 
В этом году в Москве появи-
лась также инсультная сеть, 
состоящая из восьми меди-

цинских стационаров, вклю-
чая сосудистые центры и 
первичные сосудистые отде-
ления. Здесь внедряется ме-
тод тромбоэкстракции, ког-
да с помощью специальных 
инструментов из головного 
мозга удаляется тромб. 

Ирина КОЛПАКОВА

За пять лет в столице продолжительность 
жизни увеличилась на три года

Мэр Москвы Сергей 
Собянин принял уча-
стие в праздничном 
мероприятии «Золотые 
пары Москвы» и награ-
дил 11 супружеских пар, 
проживших в браке 50 и 
более лет.

— Из таких счастливых 
семей, как ваши, склады-
вается счастье огромного 
города. Вы гордость сто-
лицы и пример для моло-
дых. Желаю вам как мож-
но дольше наслаждать-

ся своим счастьем, дол-
гих лет вам, уважения и 
любви от ваших внуков 
и детей. С праздником! 
— сказал мэр.

Сергей Собянин вру-
чил всем юбилярам бла-
годарственные письма и 
награды. Пять супруже-
ских пар прожили вме-
сте 50 лет, три — 55 лет, 
две — 60 лет, одна су-
пружеская пара прожи-
ла в браке 65 лет.

Игорь СМИРНОВ 

Сергей Собянин поздравил 
золотые пары Москвы 

Так будет выглядеть станция «Юго-Восточная»

Обучение в школах города почти полностью компьютеризировано Ежемесячное пособие на ребёнка увеличится
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На Белореченской 
построят ФОК
О чём жители округа спрашивали префекта ЮВАО Андрея Цыбина

В 
школе №2121 
на ул. Армавир-
ской, 4, префект 
ЮВАО Андрей 
Цыбин, заме-

стители префекта расска-
зали жителям округа и 
района Люблино об итогах 
выполнения комплексной 
программы развития рай-
она и ответили на их во-
просы.

О хостелах 
и общежитии 

— Следит ли кто-то 
за хостелами, которых 
в районе довольно много? 
— спросила Елена Анато-
льевна, проживающая 
в доме 18 на улице Красно-
дарской. 

— На сегодня в райо-
не Выхино-Жулебино мы 
провели большую работу 
по упорядочиванию хо-
стелов, — сообщил Ан-
дрей Цыбин. — Хостел, 
который безобразно ра-
ботал, был официально, 
через суд закрыт. Я пред-
лагаю про анализировать 
ситуацию. Конечно, про-
сто так хостел закрыть ни-
кто не может. Но если там 
идёт нарушение норм про-
живания, он мешает, то я 
предлагаю жителям соби-
рать данные, документы, я 
готов помочь. Обязатель-
но доложите мне о нару-
шениях. Я дам поручение 
Роспотребнадзору, МЧС 
провести проверки. Хо-
стелы, нарушающие ре-
жим, должны быть за-
крыты.

— В сентябре подвал 
дома 17 на улице Ставро-
польской снова затопило 
нечистотами. Прошу разо-
браться с этим, — пожало-
валась жительница этого 
дома Елена Ефимовна. 

— По этому адресу рас-
положено общежитие. 
Мы не первый год им за-
нимаемся, но вопросы не 
кончаются. Там, напри-
мер, не могли организо-
вать пуск тепла. Удалось 
это сделать только по-
сле моего вмешательства 
и вмешательства проку-
ратуры. Давайте вместе 
с инициативной группой 
проведём у меня встре-
чу. Я хочу детально разо-
браться во всём этом, — 
сказал префект. 

О подъёмной 
платформе 
и ремонте

— Пожалуйста, устано-
вите в доме 14 на улице 
Совхозной пандус или 
подъёмную платформу, 
так как моя мама в связи 
с утратой ноги вынуждена 
передвигаться на инвалид-
ной коляске, — попросила 
Елена Александровна. 

Префект отреагировал 
моментально:

— Я прямо сейчас от-
даю распоряжение главе 
района взять этот адрес на 
контроль, чтобы в течение 
квартала у вас была уста-
новлена подъёмная плат-
форма.

— Слышала, что инвали-
дам-колясочникам делают 
ремонт в квартирах. К кому 
обращаться? — спроси-
ла Евгения Михайловна, 
проживающая в доме 25, 
корп. 1, на улице Новорос-
сийской.

— Действительно, в 
управе имеются средства 
на ремонт помещений 
мало имущим и в первую 
очередь, конечно, инвали-
дам-колясочникам, — ска-
зала зам. префекта Людми-
ла Митрюк. — Для прове-
дения ремонта, особенно 
если это касается расши-
рения дверных проёмов, 
приспособления санузлов 
и так далее, обращайтесь 

в ТЦСО, где формируют-
ся списки на ремонт. 

О земельных участках 
и ФОКе

— Являюсь льготником 
и стою на очереди 
в управе района Люблино 
на получение садового 
земельного участка. Знаю, 
что сейчас управа этим 
вопросом не занимается, 
а куда нужно обращаться? 
— задал вопрос Владимир 
Константинович Пучков, 
проживающий в доме 18/37 
на улице Новороссийской. 

Зам. префекта Людмила 
Митрюк ответила:

— Сейчас в городе этим 
вопросом централизован-
но занимается государ-
ственное казённое учреж-
дение «Развитие Москов-
ского региона», оно нахо-
дится по адресу: Малый 
Спасоглинищевский пе-
реулок, 3, строение 1, ка-
бинет 103. 

— На улице Белоречен-
ской, владение 2, строят 
ФОК. Когда он будет 
открыт? — поинтересо-
вался не представившийся 
участник встречи.

Зам. префекта Андрей 
Крысанов ответил:

— Ввод этого объекта 
запланирован на I квар-
тал 2018 года. Земельный 
участок, на котором идёт 
строительство ФОКа, был 
выигран на торгах частной 
компанией ОАО «Авто-
прокат», она будет обяза-
на использовать возводи-
мое помещение по назна-

чению. Но какие там будут 
фирмы и организации, ре-
шает собственник. 

О реновации 
и благоустройстве 

— Будет ли произведено 
благоустройство террито-
рии детского сада на улице 
Маршала Кожедуба, 12, — 
поинтересовалась Алек-
сандра Терентьева с улицы 
Марьинский Парк.

Начальник управления 
ЖКХ и городского хозяй-
ства округа Сергей Кален-
ский ответил:

— Территория этого дет-
ского сада вошла в про-
грамму благоустройства 
на 2018 год. На террито-
рии произведут замену 
асфальтового покрытия, 
положат новый бортовой 
камень, благоустроят дет-
ские площадки, установят 
новые малые архитектур-
ные формы.

Ирина КОЛПАКОВА

Территорию 
детсада 
на улице 
Маршала 
Кожедуба 
благоустроят

 А
ле

кс
ей

 Б
ел

ки
н

 А
ле

кс
ей

 Б
ел

ки
н

Мэр Москвы Сергей 
Собянин осмотрел рай-
онную тепловую станцию 
(РТС) «Жулебино», являю-
щуюся структурным под-
разделением ТЭЦ-22 ПАО 
«Мос энерго», и положи-
тельно оценил готовность 
энергосистемы столицы к 
предстоящей зиме и силь-
ным холодам.

В ходе осмотра станции 
столичный градоначаль-
ник поинтересовался го-
товностью энергосистемы 
Москвы к предстоящему 
зимнему периоду.

— Зима уже не за горами. 
Сегодня пошёл снег. Как 
система, в целом готова? — 
строго спросил С.Собянин.

В свою очередь управля-
ющий директор Мосэнер-
го Александр Бутко доло-
жил мэру, что все объекты 
предприятия подготовле-
ны к отопительному сезо-
ну, выполнены все необхо-
димые мероприятия.

Мэр также поздра-
вил коллектив Мосэнер-
го со 130-летием пред-
приятия, отметив рост 
эффективности энер-

г осист ем ы Моск вы.
— Позвольте поздравить 

весь коллектив Мосэнер-
го. В этом году вам испол-
нилось 130 лет. Мосэнерго 
обеспечивает практически 
всю Москву теплом. Каж-
дый год вводятся новые 
установки, автоматизиру-
ется оборудование. Систе-
ма теплоснабжения ста-
новится более надёжной 
и экологичной. Надеюсь, 
что и эта зима пройдёт без 
происшествий, — заклю-
чил Сергей Собянин.

Сергей ГОРЕЛОВ

Энергосистема Москвы полностью 
готова к зиме

Все системы ТЭЦ работают исправно

Префект Андрей Цыбин На встрече с префектом было многолюдно

m
os

.ru
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В
ыходя со стан-
ции метро «Ду-
бровк а », вы 
сразу попада-
ете в уютный 

сквер, который протянул-
ся по Шарикоподшипни-
ковской улице от Ново-
остаповской до Третьего 
транспортного кольца. В 
этом году здесь прошло 
масштабное благоустрой-
ство, и территория превра-
тилась в настоящий парк 
по месту жительства с ин-
фраструктурой для спо-
койного отдыха, детских 
развлечений и спортив-
ных занятий.

 
Поющий фонтан 

Вход в сквер у Шарико-
подшипниковской, 6/14, 
украсил большой круглый 
цветник с бархатцами и 
степным разнотравьем, 
окружённый лавочками. 
Такие клумбы обустроили 
на протяжении всего скве-
ра. Поблизости установи-
ли новый фонтан. Внеш-
няя отделка выполнена из 
гранита, а двухуровневый 
водный бассейн вымощен 
мелкой голубой мозаикой. 

— Раньше здесь был ма-
ленький фонтанчик пло-
щадью 2,5 квадратного 

метра. Новый фонтан за-
нимает 15 квадратных ме-
тров, оснащён подсветкой 
и в тёплое время года бу-
дет поющим, — сообщил 
заместитель руководителя 
ГБУ «Жилищник Южно-
портового района» Антон 
Поветкин.

Горки и тоннели

Сразу за фонтаном по-
ставили игровой городок 
для детей с множеством 
горок, лесенок, тоннелей, 
похожий на сказочный те-
ремок. Покрытие детской 
площадки выполнено из 
мягкой резиновой крош-
ки, которая обезопасит 
малышей от травм. 

— Раньше здесь ничего 
не было, теперь мы спе-
циально приходим сюда 
гулять, — рассказала жи-
тельница дома 36/18 на 
Шарикоподшипников-
ской улице Лилия, кото-
рая пришла на площадку 
с правнуком Вовой. — Во-
обще, стало гораздо сим-
патичнее. Скамейки мне 
тоже нравятся — удобные 
и надёжные, точно никто 
не унесёт. 

Удобные дорожки 
и фонари

На всём протяжении 
сквера проложили до-
рожки из красной и се-
рой плитки разных раз-
меров, образующей краси-
вые узоры. Для освещения 
парка смонтировали более 
90 фонарей с винтажными 
абажурами. А для тихого 
отдыха установили поряд-
ка 50 лавочек. 

— Через сквер мы хо-
дим на учёбу, — рассказа-
ли студентки 3-го курса 
МАМИ Маша и Нарэ. — 
Аллею сделали отличную 
— приятно идти не просто 
по дороге или вдоль домов, 
а по такой красивой, обла-
гороженной территории. 

Особенно нам нравятся 
клумбы и фонари. 

В ходе благоустройства 
также отремонтирова-
ли весь газон и обновили 
плодородный грунт. На 
территории высадили де-
сятки хвойных и листвен-
ных деревьев, кустарники 
и садовые розы. 

Для спорта 
и культурного досуга

Сквер на Шарикопод-
шипниковской ещё на-
зывают сквером вечной 
славы: у выхода из метро 
установлен мемориаль-
ный комплекс в честь за-
водчан, погибших во вре-
мя Великой Отечествен-
ной войны. Этим летом 
гранитные стены с имена-
ми бойцов полностью от-
реставрировали и вычи-
стили до блеска. Комплекс 
окружили цветниками, а 
площадку перед ним вы-
мостили новой плиткой. 

Для торжественных ме-
роприятий и концертов 
у дома 38 построили де-
ревянную эстраду, а на-
против — площадку для 
игры в ростовые шахма-
ты. Здесь прогуливаются 
соседи Марина Леоновна 
и Виталий Михайлович со 
своим псом Арчибальдом. 

— Сквер был здесь и 
раньше, но теперь он стал 
лучше. Всё облагородили, 
уже не приходится ходить 
по грязи, дорожки широ-
кие, — говорит Виталий 
Михайлович. 

По чётной стороне ули-
цы протянулась широкая 
велосипедная дорожка. 
Как сообщил Антон По-
веткин, зимой её будут 
использовать в качестве 
небольшой лыжной трас-
сы. А завершается сквер 
спортивным комплексом 
со всевозможными тур-
никами, перекладинами 
и кольцами. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

нспорт

В Южнопортовом благоустроили уютный парк

Детский городок, сцена 
и тренажёры

Для концертов 
у дома 38 
построили 
деревянную 
эстраду

Жители района Марина Леоновна и Виталий Михайлович 
прогуливаются в сквере

Жительница Шарикоподшипниковской Лилия с правнуком на детской площадке

Студентки МАМИ Мария и Нарэ ходят через сквер в институт

Променад на Дубровке
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645

Именно с таким «вкусным» 
вопросом корреспондент 
«ЮВК» обратилась к жите-
лям на этой неделе.

 Роман Пуляков, 54 года, 
Люблино: 
— Этим летом с семьёй со-
брали целое ведро рыжиков. 
Мы их сначала варим, потом 
кладём в большое ведро, обя-
зательно добавляем туда лист 
смородины, хрен и зонтики 
укропа. Затем кладём гнёт и 
ждём несколько недель. Полу-
чается очень вкусно.

 Ольга Володина, 45 лет, 
Лефортово:
— В ближайшее время мы 
планируем мочить брусни-
ку и клюкву. Очень любим с 
мужем эти ягоды. Всегда за-
крываем клюкву по старин-

ному рецепту: заливаем под-
слащённой негорячей водой, 
получается что-то типа неки-
пячёного компота. Очень по-
лезно и вкусно.

 Варвара Терешкова, 
31 год, Кузьминки: 
— Я вообще не умею засали-
вать и делать варенье. Всег-
да завидовала людям, у ко-
торых это хорошо получа-
ется. Я попробовала как-то 
сделать солёные помидоры 
— взорвались банки. После 
этого как-то руки опустились. 
Теперь только в магазинах 
покупаю и у друзей клянчу.

 Леонид Ухов, 36 лет, Ни-
жегородский: 
— Не люблю заниматься до-
машней работой. Не вижу 
смысла делать все эти соле-
нья, если можно просто прий-
ти в магазин и выбрать любой 
продукт, причём приготовлен-

ный профессионалами. Кро-
ме того, мне эти банки с заго-
товками хранить негде. 

 Лариса Ложкина, 43 
года, Выхино-Жулебино: 
— Каждый год с нетерпени-
ем жду появления клубни-
ки. Ем её килограммами и, 
конечно, делаю варенье. В 
этом году закрыла, навер-
ное, 25 банок. 

 Ульяна Ветрова, 57 лет, 
Капотня:  
— Капусту квасить ещё не на-
чинали, но скоро, наверное, 
приступим. У моей племянни-
цы для этих целей есть специ-
альное ведро. Потом весь год 
питаемся своими засолами. 

Маргарита ШВЕЦОВА

Делаете ли вы заготовки на зиму?
Ваше мнение

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Лефортовский 
парк уже три 
месяца закрыт 

на реконструкцию. Жи-
телям негде гулять, не-
где заниматься сканди-
навской ходьбой. Когда 
откроют парк?

Валентина Михайловна

Как сообщил замести-
тель начальника отдела 
по капитальному ремон-
ту парков ГБУ «Автомо-
бильные дороги ЮВАО» 
Александр Павочкин, 
которое выступало за-
казчиком работ по рекон-
струкции, парк открыл-
ся 25 октября и работа-
ет в штатном режиме.

Выполнить работы 
должны были 4 сентя-
бря, сроки окончания 
несколько раз переноси-
ли из-за большого объё-
ма работ и их сложно-
сти. Лефортовский парк 
— памятник архитекту-
ры и садово-паркового 
искусства, объект куль-
турного наследия, поэто-
му работы велись очень 

осторожно и аккурат-
но, с археологическим 
сопровождением, под 
контролем Департамен-
та культурного наследия 
г. Москвы, ОАТИ и дру-
гих надзорных органов. 
Закрытие парка вызвало 
недовольство жителей, 
многие из которых сре-
зали через парк путь. Од-
нако вся пешеходная сеть 
была перекопана, в пар-
ке работали в ежеднев-
ном двухсменном режи-

ме в среднем 150 рабо-
чих-строителей и круп-
ногабаритная техника, 
по этому его были вы-
нуждены закрыть, что-
бы быстрее, слаженнее и 
аккуратнее провести ра-
боты.

Сейчас парк открыт. В 
парке установлены 545 
новых опор с энергосбе-
регающими светильни-

ками, новые лавочки и 
урны, смонтирована но-
вая концертная сцена для 
проведения массовых ме-

роприятий, а также уста-
новлены новые модуль-
ные туалеты.

Анна ФОМИНА

Лефортовский парк 
открыт после ремонта

У дома 16/2 
на Перовском 
шоссе есть дет-

ская площадка, но нет ла-
вочек, стоит одна поко-
сившаяся. А куда присесть 
родителям и пожилым 
людям? У нас есть боль-
шой народный парк, а ла-
вочек в нём несколько на 
большом расстоянии друг 
от друга. Как добиться, 
чтобы у нас в самых необ-
ходимых местах постави-
ли лавочки?

Наталья Борисовна, 
Перовское ш., 16/2

На вопрос читательни-
цы отвечает исполняю-
щий обязанности гла-
вы управы Нижегород-
ского района Владимир 
Корешков:

— Если жительница 
хочет, чтобы у её подъ-
езда или на детской пло-
щадке поставили лавоч-
ки, ей надо обратиться в 
управу района. Мы све-
римся с паспортом дво-
ровой территории. Все 
паспорта утверж дены, 
установка малых архи-
тектурных форм на них 

согласована с муници-
пальными депутатами. 
Если в паспорте предус-
мотрены лавочки — мы 
поставим их. Если нет 
— рассмотрим возмож-
ность установки и вне-
сения соответствующих 
изменений в паспорт 
двора. 

Что касается народно-
го парка, то порядок та-
кой же. Жительница мо-
жет обратиться в управу, 
но скажу сразу, что уже 
сейчас у нас много обра-
щений по поводу нетрез-

вых компаний, которые 
собираются в парке на 
установленных там ла-
вочках. Шумят, мусорят, 
нарушают обществен-
ный порядок. Поэто-
му жителям дома всё же 
сначала лучше прийти к 
общему мнению, нужны 
ли им лавочки и где.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа Нижегородского района: 
ул. Нижегородская, 58, 
корп. 1. 
Тел. (495) 678-8079

Смонтирована 
новая 
концертная 
сцена

В Лефортовском парке 
гуляют с удовольствием

Кто установит лавочки у дома?

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями состоятся 
15 ноября в 19.00

 Выхино-Жулебино
ГБОУ «Школа №1359», Приволь-
ная ул., 17, корп. 1. Тема: «О ра-
боте районной комиссии по делам 
несовершеннолетних и защите их 
прав».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7, управа 
района Капотня (конференц-зал). 
Тема: «О подготовке к проведе-
нию мероприятий по празднова-
нию встречи Нового года и Рож-
дества Христова на территории 
района».

 Кузьминки
ГБОУ «Школа №825», Волго-
градский просп., 103, корп. 6. 
Темы: «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района к 
работе в зимний период (содер-
жание и уборка территории)», 
«О работе районной комиссии 
по делам несовершеннолетних 
и защите их прав», «О работе 
государственного учреждения 
«Мои документы» в районе».

 Лефортово
Завода «Серп и Молот» пр., 10, 4-й 
этаж (зал заседаний). Темы: «О 
подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зим-
ний период (содержание и уборка 
территории)», «О работе районной 
комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав».

 Люблино
Школа №1148, Краснодонская ул., 
2, корп. 4. Тема: «О подготовке жи-
лищно-коммунальных служб рай-
она к работе в зимний период (со-
держание и уборка территории)».

 Марьино
Школа №1357, Мячковский бул., 
7, корп. 1. Темы: «О подготовке 
жилищно-коммунальных служб 
района к работе в зимний период 
(содержание и уборка террито-
рии)», «О взаимодействии с об-
щественными организациями и 
объединениями».

 Некрасовка 
Школа №1595, ул. 2-я Вольская, 7, 
корп. 2. Темы: «О реализации ме-
роприятий, направленных на ре-
сурсосбережение в многоквартир-
ных домах», «О работе районной 
комиссии по делам несовершен-
нолетних и защите их прав».

 Нижегородский
Дворец творчества детей и мо-
лодёжи им. А.П.Гайдара, 2-й Ка-
рачаровский пр., 1.
Тема: «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района к 
работе в зимний период (содер-
жание и уборка территории)».

 Печатники
Управа района Печатники, ул. 
Шоссейная, 86. Тема: «О состо-
янии и работе предприятий по-
требительского рынка и услуг на 
территории района».

 Рязанский
Управа района (зал заседаний 
управы), 1-я Новокузьминская 
ул., 10, комн. 206. Темы: «О ре-
ализации мероприятий, направ-
ленных на ресурсосбережение 
в многоквартирных домах», «О 
работе по выявлению и вывозу 
брошенного, разукомплектован-
ного автотранспорта в районе». 

 Текстильщики
Библиотека №127, ул. Чистова, 
15/15. Тема: «О работе по вы-
явлению и вывозу брошенного, 
разукомплектованого автотран-
спорта в районе».

 Южнопортовый
Школа №2129, 6-я Кожуховская 
ул., 8. Тема: «О ходе проведения 
работ по выявлению недеклари-
руемых фактов сдачи в аренду 
жилых помещений».

Официально
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С
анитарно-эпи-
д е м и о л о г и -
ческая служ-
ба РФ отмети-
ла своё 95-ле-

тие. По этому случаю 
коррес пондент «ЮВК» 
побеседовала с началь-
ником территориально-
го отдела в Юго-Восточ-
ном округе, главным са-
нитарным врачом Юли-
ей Лариной и узнала, как 
в округе защищают инте-
ресы потребителей и здо-
ровье жителей.

— Юлия Владимировна, 
на что чаще всего жалу-
ются жители округа?

— С начала года к нам 
поступили 3393 обраще-
ния. Как и в прошлом 
году, большинство жа-
лоб связаны с наруше-
нием прав потребите-
лей. Чаще всего жители 
жалуются на нарушения 
их прав при заключении 
договоров на установку 
пластиковых окон или 
фильтров для очистки 
воды, навязывание кос-
метических услуг, непре-
доставление физкультур-

но-оздоровительных ус-
луг. Также всё чаще к нам 
стали поступать жало-
бы на интернет-мага-
зины. В этом году при 
проведении плановых и 
внеплановых проверок 
нами было направлено 
шесть исковых заявле-
ний на закрытие интер-
нет-магазинов, торгую-
щих алкогольной про-
дукцией, по пяти из них 
судом приняты положи-
тельные решения. Также 
мы направляли три иска 
на закрытие интернет-
магазинов, продающих 
табачные изделия. Суд 
одобрил все.

— Бывали ли случаи 
изъятия из продажи пар-
тий продуктов питания?

— В этом году наши-
ми специалистами было 
снято с продажи и ути-
лизировано 504 кило-
грамма некачественной 
молочной, мясной, рыб-
ной, кулинарной, алко-
гольной, плодоовощной 
и прочей продукции. 
Причины — отсутствие 
маркировки или доку-

ментов, подтверждаю-
щих её происхождение, 
качество и безопасность, 
признаки порчи, истече-
ние срока годности, на-
рушение условий транс-
портировки, хранения 
и утилизации. Напри-
мер, при проверке од-
ного из складов округа 
мы обнаружили овощи и 
фрукты с плесенью и по-

вреждённой кожурой об-
щим весом 24 килограм-
ма. Складские помеще-
ния не соответствова-
ли санитарным нормам: 
грязь, трещины и выбо-
ины на стенах и полу, 
захламлённая прилега-
ющая территория. 

— А поддельными про-
дуктами в округе тор-
гуют?

— Был один случай вы-
явления фальсифициро-
ванной партии масла и 
сыра, но он связан не с 
магазинами, а с постав-
щиком продуктов в дет-
ские оздоровительные 
учреждения города. Жир-
но-кислотный состав мо-
лочного жира в этой про-
дукции не соответство-
вал нормам: в нём были 
обнаружены фитостери-
ны, что говорит о нали-
чии жиров не молочного 
происхождения. А такие 
жиры могут причинить 
вред здоровью. В резуль-
тате 44 килограмма под-
дельного масла и сыра 
было утилизировано.

— Как наказываете на-
рушителей?

— За нарушения сани-
тарного законодательства 
или прав потребителей 
виновные привлекают-
ся к административной 
ответственности. Размер 
штрафа зависит от харак-
тера нарушения. 

— Как пожаловаться 
на недобросовестных про-
давцов?

— В прошлом году 
Федеральным законом 
№277-ФЗ были измене-
ны требования к порядку 
рассмотрения обращений 
потребителей. Теперь, 
прежде чем пожаловаться 
в надзорные органы, не-
обходимо написать пре-
тензию продавцу.

Обращения принима-
ются в письменной или 
в электронной форме. 
Последние — через пор-
тал госуслуг gosuslugi.ru. 
Анонимные заявления 
Роспотребнадзор не рас-
сматривает.

Если в обращении име-
ются факты нарушения 

прав потребителя, гото-
вится распоряжение о про-
ведении внеплановой про-
верки и, если обращение 
связано c санитарным за-
конодательством, матери-
алы направляются на со-
гласование в прокуратуру. 

Так, с начала года в су-
дах в защиту прав потре-
бителей специалистами 
Роспотребнадзора дано 
27 заключений. В пользу 
потребителей присужде-
но 1,5 миллиона рублей, 
в том числе компенсация 
морального вреда — 51 500 
рублей. 

Беседовала 
Анна КРИВОШЕИНА

По всем возникающим 
вопросам жители округа могут 
обратиться в территориальный 
отдел в общественную 
приёмную с 10.00 до 18.00 
(перерыв на обед с 13.00 
до 13.45) или позвонить 
по телефону горячей линии 
(495) 379-3730. 
Адрес управления: 
Волгоградский просп., 113, 
корп. 5, каб. 316 
(общественная приёмная)

Санитарные врачи округа обнаружили
и уничтожили поддельные сыр и масло

Табаком 
и водкой 
в Интернете 
торговать 
нельзя

Взрослым тоже 
надо делать 
прививки 
от кори

Эпидемиологическая об-
становка по кори в нашем 
округе, как и в целом по 
Москве, остаётся напря-
жённой, сообщила руко-
водитель Роспотребнадзо-
ра по ЮВАО Юлия Ларина. 
Случаи кори регистриро-
вались в районах Марьи-
но, Нижегородский, Ка-
потня, Некрасовка, Кузь-
минки. 

Основная причина забо-
леваний банальна: люди не 
прививаются против этой 
болезни. Так, распростра-
нение кори связано с за-
ражением и заболеванием 
непривитых детей и взрос-
лых. Уязвимыми остают-
ся младенцы, родившиеся 
от непривитых матерей. В 
группе риска — дети, посе-
щающие садики и школы, 
а также люди, живущие в 
общежитиях. 

По словам Лариной, в го-
роде есть отечественные и 
зарубежные вакцины про-
тив кори. Российские счи-
таются менее аллергенны-
ми, так как производятся 
с использованием фибро-
бластов эмбрионов япон-
ских перепелов, а не кури-
ных эмбрионов, как зару-
бежные.

Вакцинация проводится 
детям годовалого возраста, 
повторная — в шесть лет. 
Взрослые могут сделать 
повторную вакцинацию 
до 35 лет. До 55 лет приви-
ваются люди, относящие-
ся к группам риска: работ-
ники медицинских и обра-
зовательных учреждений, 
организаций торговли, 
транспорта, коммуналь-
ной и социальной сферы, 
лица, работающие вахто-
вым методом. 

Прививка переносит-
ся хорошо. Однако в пер-
вые сутки после инъекции 
может подняться темпера-
тура, возможно появление 
уплотнения и лёгкой бо-
лезненности в месте укола.

Анна 
КРИВОШЕИНА

Первым эпидемиологом России стала… 
Екатерина II

По словам начальника тер-
риториального отдела окруж-
ного Управления Роспотреб-
надзора по г. Москве Юлии 
Лариной, первым врачом-эпи-
демиологом была Екатери-
на II. 

— В 1768 году императрицу 
пытались уничтожить пудрой, 
заражённой чёрной оспой. 
Она издала указ, согласно которому её подданные должны 
были привиться от этой инфекции, — сообщила Юлия Лари-
на. — Но день рождения Роспотребнадзора мы празднуем с 
15 сентября 1922 года, когда Совет народных комиссаров из-
дал декрет о санитарных органах респуб лики, который опре-
делил наши задачи и структуру.

История

Анонимки Роспотребнадзор 
не принимает

Главный санитарный врач ЮВАО Юлия Ларина
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Торговец наркотиками 
задержан в Рязанском

Стражи порядка задержа-
ли на 1-й Новокузьминской 
улице в Рязанском районе 
24-летнего наркоторговца. 
Установлено, что подозре-
ваемый сбыл два свёртка с 
амфетамином, массой бо-
лее 44 граммов, на улице По-
дольской в районе Марьино, 
а позднее ещё один свёрток 
с психотропным веществом, 
массой более 28 граммов, в 
другой квартире на той же 
улице, то есть в обоих слу-
чаях сбыл партию в крупном 
размере. 

Пойман 
серийный велокрад

В Рязанском районе за-
держан серийный похити-
тель велосипедов. Возбуж-
дено уголовное дело. Подо-
зреваемый, несудимый муж-
чина 32 лет, ждёт приговора 
суда под стражей.

Наркопритон выявлен 
в Печатниках

Сотрудники уголовного 
розыска разогнали нарко-
притон на улице Кухмисте-
рова в Печатниках. В ходе 
обыска полицейские-кино-
логи изъяли использован-
ные шприцы и разнообраз-
ные приспособления для 
употребления наркотиков. 
В отношении 36-летней хо-
зяйки квартиры возбуждено 
уголовное дело. Она заклю-
чена под стражу.

Анна САХАРОВА

Хроника

Собрал банду
Уроженец Кыргызста-

на 24-летний Ортай (имя 
изменено) в прошлом году 
приехал в Москву на зара-
ботки. Молодой человек 
устроился на автомойку, 
но карьера не задалась — 
вспыльчивый мужчина 
поссорился с начальником 
и был вынужден уволить-
ся. Об этом инциденте те-
перь уже безработный Ор-
тай грустно рассказывал 
знакомым соотечествен-
никам в компьютерном 
клубе крупного торгового 
комплекса, куда частень-
ко наведывался поиграть.

— Я знаю, где живут 
торговцы из Китая, у них 
много денег, — сказал од-
нажды один из знакомых. 

Ортай понял задум-
ку с полуслова и собрал 
группу, называемую по-
простому бандой.

Вьетнамцы дали отпор

Первое нападение бан-
да совершила в Марьи-
не. Они остановили лиф-
товую кабину, в которой 
ехали два китайских тор-
говца.. Ортай пригрозил 
китайцам игрушечным 
пистолетом. Отобрав мо-
бильные телефоны, золо-
тые украшения, сумки и 

куртку на общую сумму 
более 157 тыс. рублей, со-
общники с места престу-
пления скрылись.

Через некоторое время 
после удачного нападения 
на китайцев группиров-
ка собралась наведаться к 

гражданам Вьетнама, ко-
торые торговали в том же 
торговом комплексе, что и 
китайцы, и тоже прожива-
ли в Марьине. И опять ме-
стом преступления стал 
лифт. Бандиты отобра-
ли мобильный телефон и 

сумку. Но этого показалось 
мало: связав руки мужчи-
ны скотчем, Ортай потре-
бовал проводить их в квар-
тиру, где жили вьетнамцы. 
Однако вместо лёгкой на-
живы бандитам пришлось 
уносить ноги, так как в 
квартире оказалось около 
полудюжины вьетнамцев, 
которые не побоялись угроз 
пластмассовым наганом. 

Ждёт суда 
под стражей

Ч лен ы п рест у п ной 
группировки надеялись, 
что потерпевшие не ста-
нут обращаться в право-
охранительные органы, 
но прогадали. Вскоре Ор-
тай был задержан. В совер-
шении разбойных нападе-
ний он признался, однако 
выдавать подельников не 
спешит. Имущество бан-
диты успели сбыть и поде-
лить деньги. Люблинская 
прокуратура направила 
уголовное дело в отноше-
нии бывшего автомойщи-
ка в Люблинский район-
ный суд. В данный момент 
устанавливаются соучаст-
ники преступлений.

Анна САХАРОВА
По информации

Люблинской межрайонной 
прокуратуры

На лифте в зал суда
Организатора преступной группировки будут судить
за совершение разбойных нападений в Марьине

Оружием 
преступления 
стал детский 
пистолет

Ночью рабочего, прожи-
вающего в бытовке на Оста-
повском проезде, разбу-
дил звук бьющегося стекла. 
Житель бытовки выбежал 
на улицу с ножом в руке. 
Оказалось, что хулиганил 
его приятель, который ки-
дал камни в окна бытовки. 
Он без разговоров набросил-
ся на рабочего, но, получив 
удар ножом в живот, ретиро-

вался. Рабочего утром разбу-
дила полиция. Он расска-
зал, что причиной драки 
был недавний конфликт: 
рабочий приютил в своей 
бытовке приятеля с подру-
гой, оказывал беспризорной 
парочке всяческую помощь, 
но, когда друг отказался воз-
вращать долг, выгнал обоих 
на улицу. Вину злоумыш-
ленник признаёт частично: 

события того вечера задер-
жанный помнит не точно. В 
настоящий момент с учётом 
позиции Кузьминской про-
куратуры он заключён под 
стражу. Приятель выписан 
из больницы и готовится 
выступить против бывшего 
друга в суде.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Бытовой конфликт закончился дракой

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645

УФНС России по г. Москве 
проводит для жителей города 
единые дистанционные семи-
нары по теме: «Актуальные 
вопросы по исчислению физи-
ческим лицам имущественных 
налогов».

Семинар будет проводиться 
14.11.2017 г. с 11.00 до 13.00.

Лекторами выступят на-
чальник и специалисты отде-
ла налогообложения имуще-

ства физических лиц УФНС 
России по г. Москве, которым 
вы можете задать вопросы, 
связанные с начислением на-
лога. Просмотр семинаров до-
ступен во всех московских ин-
спекциях (за исключением ин-
спекций №45, 46, 47, 48, 49, 
50). Для участия в семинаре 
необходимо обратиться к ад-
министратору операционного 
зала инспекции.

О налогах дистанционно
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130 белых шаров 
над Дубровкой Москвичи помянули погибших 

в театральном центре 15 лет назад

26 октября в 10 утра на 
площади у Дома культу-
ры на улице Мельнико-
ва стоят люди. Их немно-
го, около 70. Перед зда-
нием на ступеньках в три 
ряда стоят фонари с за-
жжёнными внутри свеча-
ми, памятные фотографии 
жертв теракта, лежат цве-
ты. В микрофон зачиты-
вают список жертв: имя, 
фамилия, возраст. Мно-
го совсем юных, малень-
ких. Иногда друг за другом 
следуют одни и те же фа-
милии: мать и сын, муж и 

жена. Ведущий всё читает, 
и кажется, что список не 
закончится. Но люди слу-
шают внимательно, тихо, 
потирая от холода руки и 
переступая с ноги на ногу.

Вспоминают 
заложники

На стене ДК возле памят-
ного стенда висят крупные 
фотографии погибших, 
внизу под ними тоже ле-
жат цветы. Люди приносят 
ещё, чаще гвоздики. Одна 
женщина подходит к дру-

гой и что-то спрашивает. 
Та показывает пальцем на 
две соседние фотографии. 
На одной — девочка-подро-
сток в ярком вязаном сви-
тере, с длинными волоса-
ми и с довольным видом. 
На другой — серьёзный 
взрослый мужчина.

— Я сама бывшая за-
ложница, — говорит мне 
Светлана Губарева, граж-
данка Казахстана. — Во 
время теракта я потеряла 
тринадцатилетнюю дочь 
Сашу и жениха Сенди Бу-
кера, гражданина США. 
Тогда мы приехали сюда, в 
Москву, получать мне визу 
невесты в США. Мы мог-
ли это сделать и в Казах-
стане, но Сенди туда очень 
далеко было добираться. 

К Светлане подходит 
ещё одна женщина, они 
обнимаются молча.

— Наша соседка по 
кладбищу, — поясня-
ет мне Светлана. — 

Тоже потеряла родных.
С другой стороны под-

ходит крепкий высокий 
старик. 

— А это дедушка Даши 
Фроловой, он внучку там 
потерял. — Все трое сто-
ят рядом.

— Ради чего проходил 
штурм, вы знаете? Ради 
спасения заложников? — 
спрашивает меня Светла-
на и смотрит в упор. 

В этот момент участни-
ки митинга запускают в 
небо 130 белых шаров — 
по числу погибших лю-
дей. Толпа провожает те-
ряющиеся в небе шарики 
взглядом, поднимая голо-
вы высоко вверх.

15 лет назад Иосиф Коб-
зон помогал спасать за-
ложников, проводя пере-
говоры с террористами. 
Сейчас он идёт к сцене с 
двумя детьми, чью маму-
заложницу с детьми стар-
шего возраста и ещё не-

сколько человек он тогда 
выводил из здания.

— Жаль, что сегодня 
здесь не так много народа, 
из правительства никого 
нет — здесь должны быть 
тысячи! — говорит Иосиф 
Давыдович. — Нужно не 
только в этот день, а про-
сто приходить сюда и кла-
няться этой памятной сте-
не, вспоминать тех, кто стал 
невинными жертвами…

Сейчас семья из Серги-
ева Посада для него близ-
кие люди: он крёстный 
отец маленьких детей спа-
сённой им женщины.

«Норд-Ост» и Беслан

После него к собрав-
шимся обращается Эль-
вира Туаева, приехавшая 
из Беслана.

— В бесланском терак-
те я потеряла детей — се-
миклассницу дочь и пя-
тиклассника сына, — го-
ворит мне Эльвира после 
того, как отошла от ми-
крофона, — так же как 
Светлана Губарева: зашла 
с двумя, а вышла одна. Се-
годня я здесь с людьми по 
зову души. Если бы в своё 
время вынесли уроки по-
сле «Норд-Оста», то не 
было бы Беслана. Такие 
трагедии нельзя забывать, 
этого нельзя больше допу-
стить. Я дала клятву своим 
детям в этом. 

На сцене уже идёт па-
мятный концерт, девоч-
ки-студентки поют пес-
ни. К мемориальной до-
ске с двумя гвоздиками 
направляется старая жен-
щина. Едва шагая, сильно 
сгорбившись, она медлен-
но поднимается по сту-
пенькам, подходит, кладёт 
цветы, крестится и уходит. 

Иван ГОЛОВЧЕНКО

Очевидцы трагедии: страшно вспоминать
У мемориальной доски 

стоит пожилой мужчина и 
смотрит на неё. Подхожу 
к нему, стою чуть сзади и 
молчу, не мешаю. Наконец 
он замечает меня.

— У вас здесь кто-то по-
гиб? — спрашиваю его.

— Нет, — говорит он, 
приглаживая растрёпан-
ные ветром седые воло-
сы. — Я сюда каждый год 
приезжаю 23 числа, поми-
наю жертв теракта. Обыч-
но здесь уже много цветов 
лежит и игрушек, но се-
годня что-то мало. Я так 
постою, проникнусь этим 
делом и ухожу.

Впервые Владимир Сер-
геевич приехал сюда в 2002 
году, через два дня после 
штурма, вместе с сыном.

— Тогда тут ещё ниче-
го не убрали, всё было от-
крыто, — рассказывает 
пенсионер, глядя на меня 
ясными глазами из-под 
мохнатых седых бровей. 
— Мы вошли в зал, виде-
ли яму оркестровую, кото-
рую использовали как туа-
лет, зрительские сиденья, 
на которых оставались 
какие-то вещи террори-
сток-смертниц. Мы даже 
нашли комнату, где Ба-
раев сидел. По всему зда-
нию были следы от пуль, 
осколки.

Старик крестится и ухо-
дит от здания.

— Пойду, дома помя-
ну их рюмочкой, — гово-
рит на прощанье Влади-
мир Сергеевич. — Никог-

да водкой не поминаю, но 
сегодня помяну.

К памятной доске с фо-
тографиями подходит 
женщина средних лет, 
стоит пару минут у памят-
ной доски и уходит.

— У вас здесь кто-то по-
гиб? — я снова задаю тот 
же вопрос, догоняя её на 
ходу.

— Нет, — отвечает она, 
останавливаясь и глядя 
на меня недоверчиво. — 
Я здесь живу недалеко, а 
сейчас шла мимо и как-то 
сама подошла. 15 лет ведь 
уже прошло, только что у 
доски об этом подумала. А 
страшно точно так же, как 
тогда. Я видела всё это, пе-
реживала и не хочу снова.

Иван ГОЛОВЧЕНКО

15 
лет назад, 23 октября 2002 года, группа 
чеченских боевиков во главе с Мовсаром 
Бараевым захватила здание театраль-
ного центра на Дубровке, когда там шёл 

мюзикл «Норд-Ост». Они удерживали около тыся-
чи заложников трое суток, нескольких отпусти-
ли, нескольких расстреляли. Через три дня силови-
ки штурмовали здание, уничтожили боевиков и ос-
вободили заложников. При этом погибли люди. Их 
имена записаны на мемориальной доске на углу зда-
ния ДК. Три длинных столбца по 33 фамилии и ещё 
один, где на две фамилии меньше.

Поминайте 
невинных 
всегда

Октябрь 2002 года. Москвичи у здания театрального центра

Октябрь 2017 года. Иосиф Кобзон на траурном митинге

Жертвами теракта стали 130 человек
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Знай нашихПобеждает не сильный, 
а умный
С

амбо — вид 
спорта, создан-
ный в 1930-х
годах в СССР 
на основе эле-

ментов многих нацио-
нальных единоборств, — 
сегодня всё больше наби-
рает популярность среди 
детей и подростков. О том, 
какие качества в ребёнке 
можно развить с помощью 
самозащиты без оружия, 
рассказал тренер детской 
секции самбо из Кузьми-
нок, трёхкратный победи-
тель первенства России, 
победитель первенства 
Европы, неоднократный 
чемпион Москвы по сам-
бо Матэ Иванеишвили.

1Для чего стоит 
заняться самбо?

Самбо позволяет раз-
вить в детях массу полез-
ных навыков, в том чис-
ле физическую силу, лов-
кость, выносливость, бы-
строту реакции. Прежде 
всего оно позволяет овла-
деть навыками самообо-
роны, научиться не толь-
ко постоять за себя, но и 
не дать в обиду слабого. Я 
бы сказал, что самбо учит 
быть более добрым, раз-
вивая не только физиче-
ские, но и духовные ка-
чества.

Вопреки расхожему 
мнению, в этом спор-
те побеждает не тот, кто 
сильнее, а тот, кто ум-
нее. Здесь, как и в шахма-
тах, надо думать наперёд, 
просчитывая и предуга-
дывая действия против-
ника.

Эта борьба вырабаты-
вает у ребёнка усидчи-
вость, внимание, трудо-
любие, учит преодолевать 
трудности и развивает ха-
рактер победителя.

Тренировки самбо до-
статочно интенсивные, 

поэтому детям, склон-
ным к полноте, они помо-
гают избавиться от лиш-
него веса, а худеньким, 
наоборот, улучшить ап-
петит и набрать мышеч-
ную массу.

2С какого возраста 
можно начинать?

Как правило, занимать-
ся самбо начинают с пя-
ти-шести лет. Но при же-
лании и при отсутствии 
медицинских противо-
показаний можно и рань-
ше. Кстати, сам я начал 
тренироваться с четырёх 
лет в спортивной школе в 
Выхине-Жулебине. В пер-
вой схватке меня поборо-
ли, что вызвало желание 
победить, и я уже не про-

пускал ни одной трени-
ровки.

С маленькими детьми 
мы в основном занима-
емся общим физическим 
развитием, играем в спор-
тивные игры, учим ос-
новные элементы борьбы. 
У детей 10-11 лет уже бо-
лее серьёзные трениров-
ки, направленные на ос-
воение различных приё-
мов, захватов, защит и 
комбинаций.

3Насколько 
это травматично?

Самбо не является 
сверхтравматичным ви-
дом спорта. На трениров-
ках детей учат правильно 
падать, что помогает им в 
повседневной жизни, при 

активных играх и заняти-
ях физкультурой. Каждое 
занятие начинается с бега, 
скрестных шагов, размин-
ки всех групп мышц и ко-
нечностей, акробатиче-
ских упражнений, во вре-
мя которых организм пол-
ностью разогревается и 
становится готовым к бро-
скам и резким движениям. 
Если ребёнок хорошо раз-
мялся, разогрел мышцы и 
выполняет всё правиль-
но, повреждения ему не 
грозят.

4Могут ли 
заниматься 

девочки?
Девочки тоже охотно 

идут в самбо и достига-
ют больших успехов. У 
меня была ученица, пя-
тилетняя Соня, которая 
побеждала в группе всех 
мальчиков, даже тех, кто 
был крупнее и старше.

Девочкам занятия сам-
бо пригодятся для само-
обороны. Как правило, 
мужчины не ожидают от 
них силовых приёмов. В 
Марьине недавно был 
случай, когда девушка-
самбистка, у которой по-
пытались отнять сумку, 
сама задержала грабите-
ля и сдала его в полицию. 

Кстати, моим первым 
тренером по самбо была 
женщина — Елена Сер-
геевна Шумильная, кото-
рая заложила базу и при-
вила любовь к этому виду 
спорта.

5Что нужно знать 
родителям 

маленького самбиста?
Не стоит паниковать, 

если у ребёнка что-то не 
получается. Бывает, что 
поначалу слабые дети 
раскрываются и достига-
ют успехов. От родителей 
нужна в первую очередь 
поддержка. Ни в коем 
случае нельзя ругать ре-
бёнка за поражения или 
проигрыши, иначе мож-
но его сломить психоло-
гически. По опыту могу 
сказать, что дети, зани-
мающиеся самбо, не же-
лают быть в роли прои-
гравшего. Они хотят быть 
победителями, что явля-
ется хорошей мотивацией 
в жизни и помогает доби-
ваться успеха.

Екатерина 
ЦВЕТКОВА

Пять вопросов о детском самбо
чемпиону России

Девочки 
прекрасно 
осваивают 
приёмы самбо
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Боксёр Настя 
Кириенко выиграла 
международный 
турнир

— А на-
стасия Ки-
риенко из 
Тексти ль-
щиков по-
беди ла в 
м е ж д у н а-
р о д н о м 
турнире по 
боксу, посвящённом па-
мяти Андрея Сухомли-
нова, — сообщила Анна 
Бондаренко, специалист 
по связям с обществен-
ностью Дворца творче-
ства детей и молодёжи 
им. Гайдара. — В финале 
сошлись Анастасия Ки-
риенко и представитель-
ница спортивной школы 
олимпийского резерва го-
рода Пензы. В результа-
те трудной борьбы наша 
спортсменка одержала 
убедительную победу со 
счётом 5:0.

Отметим, что в турнире 
приняли участие 170 юно-
шей и девушек от 15 до 16 
лет из Германии, Индии, 
Белоруссии, Казахстана, 
Азербайджана, России и 
других стран. 

Дзюдоист 
Егор Смирнов — 
самый сильный 
в лёгком весе

Е г о р 
Смирнов 
завоева л 
1-е ме-
сто на от-
к р ы т о м 
т у р н и р е 
по дзюдо. 
Юный дзюдоист занима-
ется в молодёжном цен-
тре «Галерис», который 
расположен на 8-й улице 
Текстильщиков.

— Открытый турнир 
проходил в спортивном 
клубе «Марьино». Егор 
Смирнов участвовал в нём 
в возрастной категории от 
семи до восьми лет, вес до 
19 килограммов, — ска-
зал заместитель директора 
центра по спортивной дея-
тельности Сергей Киреев.

Анастасия КУРАТОВА

Питомцы Матэ Иваниешвили отрабатывают бросок через бедро
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4 
ноября москвичи 
смогут посетить 
более 350 бесплат-
ных мероприятий 
на традиционной 

акции «Ночь искусств». 
Что в этот день посмотреть 
на Юго-Востоке столицы, 
рассказывает корреспон-
дент «ЮВК». 

Парадные залы 
усадьбы Люблино

В музее-усадьбе «Люб-
лино» (ул. Летняя, 1, корп. 1)
4 ноября с 18.00 до 23.00 
бесплатно можно посе-
тить дворец Дурасова. По-
сетители увидят господ-
ский дом с двухсотлетней 
историей, Мраморный и 
Розовый залы для званых 
обедов и балов, а также 
жилые комнаты. Атмо-
сферу дворянского уклада 
помогут воссоздать пред-
меты интерьера и утвари 
начала XIX века из музей-
ной коллекции. 

Представление 
по книгам 
Паустовского

На перформанс «Вооб-
ражаемые встречи» при-
глашает Литературный 
музей-центр Паустовско-
го (ул. Кузьминская, 8). 
Профессиональные актё-
ры, хореографы и кукло-

воды приготовили спек-
такль по мотивам писем, 
дневников и произведе-
ний писателя. Показы 
будут идти каждый час с 
18.00 до 21.00. Вход бес-
платный после регистра-
ции по тел. (499) 172-7791. 

Загляните на выставки

Три разноплановые вы-
ставки в «Ночь искусств» 
можно бесплатно посетить 
на Юго-Востоке столицы. 
В галерее «Печатники» (ул. 
Батюнинская, 14) с 11.00 до 

20.00 экскурсоводы пока-
жут экспозицию «Во саду 
ли, в огороде». Мастера де-
коративно-прикладного 
искусства представили ра-
боты на тему флоры и фау-
ны в различных техниках: 
гобелен, батик, стекло, ке-
рамика и скульптура. В это 
же время распахнёт двери 

арт-мастерская «Выхино» 
на Ташкентской, 9. Здесь 
действует выставка «На-
стоящий мир. Сохранить 
в облако», которую соста-
вили более 50 картин начи-
нающих художников. 

А в Усадьбе Деда Мо-
роза (Волгог ра дск ий 
просп., вл. 168Д) в 18.00 и 
19.00 пройдут экскурсии 
по выставке открыток, 
книжных иллюстраций и 
ёлочных игрушек, создан-
ных по мотивам старин-
ных сказок. Посещение 
бесплатное, необходима 

запись по электронной по-
чте dedmorozmos@mail.ru. 

Мастер-классы 
и концерт 
в Кузьминках

В усадьбе Влахернское-
Кузьминки (ул. Старые 
Кузьминки, 13-15) акция 
начнётся в 14.00 с танце-
вальных мастер-классов и 
уроков английского языка 
в игровой форме в детском 
центре. В 17.00 все желаю-
щие смогут попасть на кон-
церт-капустник лучших 
творческих коллективов 
Москвы или посмотреть 
фильмы из золотой кол-
лекции мирового кинема-
тографа в Северном флиге-
ле Конного двора усадьбы.

Познакомиться с музей-
ной экспозицией можно 
на бесплатных обзорных 
экскурсиях, которые со-
стоятся в 18.00, 19.00 и 
20.00. Сбор у Служитель-
ского флигеля на Тополё-
вой аллее. А в 17.00, 18.00 
и 19.00 можно узнать об 
истории Конного дво-
ра и посетить конюшню. 
Встреча участников — 
у кассы. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Полное расписание 
«Ночи искусств» на всех 
площадках Москвы  
на сайте mos.ru/artnight.

Приключения скейтеров 
в «Факеле»

Документальный фильм о 
зарождении уличной культу-
ры скейтбордистов в Европе 
приглашает посмотреть 5 но-
ября кинотеатр «Факел» (ш. 
Энтузиастов, 15/16). Лента 
«Тут вам не Калифорния» 
рассказывает историю тро-
их друзей из провинциаль-
ного городка в ГДР, которые 
одними из первых начали ос-
ваивать катание на скейтбор-
де в 70-х годах XX века. На-
чало в 15.00. Вход бесплат-
ный по регистрации на сайте 
mos-kino.ru, 16+.

Акварель в Люблине
Персональная выставка 

преподавателя Школы ак-
варели Сергея Андрияки ху-
дожника Анатолия Дегтярё-
ва 1 ноября откроется в би-
блиотеке №130 (ул. Красно-
дарская, 20/1). Его работы с 
успехом участвуют в крупных 
художественных фестивалях, 
выставляются в галереях Мо-
сквы, хранятся в частных кол-
лекциях России и Испании. 
Вход свободный. Время рабо-
ты: вт. — сб. с 12.00 до 22.00; 
вс. с 12.00 до 20.00. 

Секреты общения 
в Лефортове

Как построить крепкую 
дружбу, установить контакт 
с коллегами, найти подход к 
ребёнку, расскажет профес-
сиональный психолог Алекс 
Сёмина на тренинге в твор-
ческом пространстве «Сим-
вол» (ул. Золоторожский Вал, 
11, корп. 20) 5 ноября. Нача-
ло в 15.00. Участие бесплат-
ное по регистрации на сайте 
simvolplace.ru.

В Марьине сыграют 
на гуслях

11 ноября в марьинском 
медиацентре (ул. Перерва, 
56/2) состоится концерт из-
вестного фолк-коллектива 
«Ладони». Зрители услышат 
авторские песни, духовную 
лирику и композиции на сти-
хи Сергея Есенина, исполнен-
ные под гусли в сочетании с 
бас-гитарой, гобоем и перкус-
сией. Желательна запись по 
тел. (495) 345-2101.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

АфишаВыставки, перформансы 
и мастер-классы

Все 
развлечения 
бесплатные

Как провести
«Ночь искусств» в ЮВАО

Накануне Дня народ-
ного единства — 3 ноя-
бря — в 10.00 во всех ре-
гионах России и стра-
нах ближнего зарубежья 
пройдёт просветитель-
ская акция «Большой 
этнографический дик-
тант».

Проверить свои зна-
ния о культуре, тради-
циях и истории наро-
дов нашей страны жи-
тели ЮВАО смогут на 
15 площадках: 12 разме-

стятся в образователь-
ных учреждениях каж-
дого района и три в би-
блиотеках. Участникам 
предстоит ответить на 20 
вопросов по общефеде-
ральным темам и выпол-
нить 10 заданий, посвя-
щённых своему региону. 

Результаты диктанта 
опубликуют до 5 декабря 
на сайтах www.mirento.ru, 
www.fadn.gov.ru.

Ольга 
ВОЛЖСКАЯ

«Этнографический диктант» пройдёт 3 ноября во всех районах округа

 лицей №1420 — Самаркандский бул., 28, 
корп. 2;

 ГБОУ «Школа в Капотне» — Капотня, 
5-й квартал, 29;

 школа №825 — Волгоградский просп., 103, 
корп. 6;

 колледж №26 — ул. Красноказарменная, 
10а;

 лицей №2010 — ул. Новороссийская, 36;
 гимназия №1595 — ул. 2-я Вольская, 7, корп. 2;
 школа №439 — ул. Басовская, 7;

 школа №1423 — Перервинский бул., 5, 
корп. 3;

 КСЦ «Печатники» — ул. Полбина, 9, 
стр. 3;

 школа №777 — ул. Михайлова, 24, корп. 3;
 ДТДиМ им. Гайдара — ул. Шкулёва, 2, стр. 1;
 школа №2129 — 3-й Кожуховский пр., 3а;
 библиотека №119 — ш. Энтузиастов, 20;
 библиотека №129 — ул. Перерва, 56/2;
 библиотека №124 — ул. Велозаводская, 
11/1.

Интерьеры дворца Дурасова
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31
87

28
93

Площадки «Этнографического диктанта» в ЮВАО:

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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В 
фильмографии 
актёра А лек-
сандра Тюти-
на более сотни 
картин, в том 

числе «Охота на изюб-
ря», «Жаркий лёд», «Ад-
миралъ», «Папины доч-
ки». Уже два года актёр 
служит в Московском Гу-
бернском театре на Волго-
градском просп., 121. 

С Безруковым 
познакомился 
на съёмках «Есенина» 

— Кого вы играете 
в спектакле «Высоцкий. 
Рождение легенды»?

— Одну из ипостасей 
Владимира Высоцкого. У 
нас нет конкретного актё-

ра, который бы его играл. 
Мы все как бы передаём 
его друг другу, как эстафе-
ту. Спектакль представля-
ет собой некий экскурс по 
его жизни, мы показываем 
все грани его творчества. 
Я вообще считаю, что 
если Пушкина называют 
эн циклопедией русской 
жизни, то Высоцкий — это 
энциклопедия советской 
жизни.

— Какие стихотворения 
и песни Владимира Высоц-
кого вы исполняете?

— В самом начале я пою 
песню «Баллада о дет-
стве»: «Час зачатья я пом-
ню не точно. Значит, па-
мять моя однобока…» По-
том ещё исполняю песню 
«Своя колея». Читаю до-

вольно редко звучащее 
стихотворение: «Меня 
опять ударило в озноб. 
Грохочет сердце, словно 
в бочке камень. Во мне 
живёт мохнатый злоб-
ный жлоб с мозолисты-
ми цепкими руками…» В 
нём Высоцкий говорит о 
своей жестокой внутрен-
ней борьбе с пагубными 
пристрастиями. Безруков 
очень трепетно относится 
к этому стихотворению. 

— А давно служите 
в Московском Губернском 
театре?

— С 2015 года. Но с 
Серге ем Витальевичем 
мы познакомились значи-
тельно раньше. Впервые я 
с ним работал на сериале 
«Есенин» и прославился 

тем, что обо мне стали го-
ворить: «Это тот актёр, ко-
торый убил Сергея Есени-
на». Звучит святотатствен-
но, но сама по себе съёмка 
этой сцены была весёлой, 
махать канделябром было 
забавно... Потом я снялся 
с Сергеем ещё в несколь-
ких фильмах, один из них 
— сериал «Временно недо-
ступен». Мне кажется, что 
после него ему и пришло в 

голову пригласить меня в 
театр. Не так давно вновь 
пересёкся с Безруковым 
на съёмочной площад-
ке фильма «Пушкин. Ви-
ски. Рок-н-ролл». Режис-
сёр Анна Матисон сняла 
этот фильм по мотивам 
повести Сергея Довлатова 
«Заповедник». Сергей Без-
руков там играет человека, 
похожего на Довлатова, но 
только это рокер, который 
вылетел из обоймы и по-
ехал работать экскурсово-
дом в заповедник. 

Сыграл Ленина 
и адмирала 
Рожественского

— Мы живём в год столе-
тия революции, и в связи 

с этим мне вспомнился 
фильм «Моя Пречистенка», 
где вы очень убедительно 
играете Владимира Лени-
на. Готовясь к этой роли, 
что-то открыли для себя 
новое?

— Фильм всё-таки не о 
Ленине. Там есть и другие 
исторические персонажи: 
Дзержинский, Троцкий… 
Я играл три разных эпизо-
да с Лениным, в том чис-
ле где в него стреляют, и 
лишний раз убедился в 
том, что нельзя всё одной 
краской мазать. В совет-
ские времена Ленина пре-
возносили как гения, а в 
1990-х годах он стал боль-
шим негодяем. Я играю 
Ленина и жестоким, и 
добрым, и вызывающим 
жалость. Он разный, по-
жалуй, это и стало моим 
главным открытием. 

— Вам приходилось 
много работать с ино-
странными режиссёрами. 
Что-нибудь запомнилось?

— Киношники везде 
одинаковые. С американ-
цами однажды вышел за-
бавный случай. В одном 
из боевиков я и ещё не-
сколько русских актёров 
играли русских бандитов. 
Несколько недель от нас 
добива лись идеа льно-
го произношения с осо-
бым нью-йоркским ак-
центом. Однажды кто-то 
из наших не выдержал и 
спросил: «А почему у вас 
русские бандиты говорят 
на чистейшем англий-
ском?» И режиссёр по-

Русские 
бандиты 
говорили 
на чистом 
английском

Александр Тютин:
Мой Ленин жестокий, 
добрый и жалкий
Актёр Губернского театра рассказал
о своих старых и новых ролях
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Сцена из спектакля «Высоцкий»
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сле многодневных ната-
скиваний нас на англий-
ский распорядился гово-
рить нам исключительно 
по-русски.

В японском фильме 
«Тучи над холмами» мне 
довелось играть адмирала 
Зиновия Петровича Роже-
ственского, участвовавше-
го в Цусимском сражении. 
На съёмки завершающей 
сцены гибели русского ко-
рабля приехал посмотреть 
министр по чрезвычай-
ным ситуациям Японии. 
После этого нам была 
обещана «шапка» — бан-
кет по случаю окончания 
съёмок. Чтобы изобразить 
пылающий корабль, при-
готовили специальную де-
ревянную платформу, но 
решили сэкономить и изо-
бразить пожар с помощью 
газовых горелок, причём 
платформу уже прода-
ли в следующий фильм. 
Но что-то пошло не так, 
платформа загорелась, и 
пожар грозил распростра-
ниться дальше. Я был сви-
детелем того, как в течение 
трёх минут на съёмочную 
площадку примчались по-
жарные машины, скорая, 
полиция. Пожар, конеч-
но, потушили, министр 
уехал недовольный, а мы 
отправились в аэропорт 
без «шапки».

— Вы многоплановый ак-
тёр. Мне кажется, вам 
по плечу любая роль. 
А женщину сыграть 
смогли бы?

— Было бы здорово сы-
грать, например, тётку 
Чарлея. Больших женских 
ролей у меня никогда не 
было. Разве что однажды, 
когда я ещё учился в Щу-
кинском театральном ин-
ституте, у меня в выпуск-
ном спектакле была не-
большая роль суки Джес-
си в постановке «Скотный 
двор». (Смеётся.)

Профессия стала 
хобби, хобби — 
профессией

— Вам часто приходится 
играть военных, бандитов. 
Оружие полюбили, может, 
даже на охоту ходите?

— Свою профессию я 

люблю за то, что она даёт 
возможность всё перепро-
бовать и не обязательно 
этим серьёзно занимать-
ся. В кино я и стрелял, 
и охотился, и рыбачил… 
Хотя сам я не охотник и 
не рыбак. Я и не игрок, но 

по ходу съёмок несколько 
раз бывал в казино.

— А в армии служили по-
настоящему?

— Да. По первому обра-
зованию я инженер-оп-
тик-исследователь. Ког-
да я окончил Москов-
ский энергетический ин-
ститут, в ВВС не хватало 
офицеров, и несмотря на 
то, что у нас была воен-
ная кафедра, меня и моих 
однокурсников забрали в 
армию.

— Техническое образо-
вание в жизни пригоди-
лось?

— Раньше я и програм-
мы компьютерные писал, 
и базы данных составлял. 
Сейчас компьютером в 
основном пользуюсь ути-
литарно. Моя первая про-
фессия стала моим хоб-
би. А вот когда я учился 
в МЭИ, наоборот, моим 
увлечением был театр. 
Наш студенческий театр 
«Игроки» даже стал лауре-
атом премии Ленинского 
комсомола. В то время во-
обще студенческие театры 
были очень популярны. В 
МАИ, например, театром 
тогда руководил Михаил 
Задорнов, и мы часто пе-
ресекались на фестива-
лях. 

— Чем занимается ваша 
супруга?

— Сейчас Ирина на за-
служенном отдыхе. А ког-
да мы познакомились, она 
работала помощником ре-
жиссёра. Потом много ра-
ботала как режиссёр в ре-
кламе. Была кастинг-ди-
ректором. Впрочем, моя 
фильмография благода-
ря этому не пополнилась. 

— Как поддерживаете 
форму?

— Были времена, ког-
да я занимался фитне-
сом. Но это мало помога-
ло. Я пришёл к выводу, что 
лучше всего помогает под-
держивать форму работа. 
Когда много забот, быстро 
приходишь в физическую 
норму.

Беседовала Ирина КОЛПАКОВА

Один футбольный тре-
нер всегда очень убеди-
тельно объясняет, по-
чему проигра ла его 
команда. Он доказывает, 
что судьи на поле рабо-
тали до того предвзято, 
что с таким судейством 
вы играть вообще невоз-
можно никому и никог-
да. Объясняет, что при 
столь напряжённом, как 
у его команды, графике 
рассчитывать на победу 
было бы просто смеш-
но. Называет множество 
других причин, а самое 
главное — конкретных 
людей, которые только 
и заняты тем, что ставят 
ему палки в колёса. 

И сам он во всё это ис-
кренне верит.

Так происходит, ко-
нечно, не только в фут-
боле. Есть люди, кото-
рые готовы в любой про-
блеме найти виноватых, 
даже если это их соб-
ственная проблема или, 
например, несчастный 
случай. Что бы ни прои-
зошло — поскользнулся 
на ровном месте, потерял 
ценную вещь, потерпел 
не удачу в делах, — тут 
же находится кто-то, кто 
тому причиной. Чаще 
всего на роль виновато-
го определяют или в це-
лом всю власть, или тех, 
кто наиболее успешен в 
жизни, или представите-
лей другого лагеря — по-
литического, идеологи-
ческого, национального.

Ничего нового в этом 
нет. «Если человек не 
начнёт работать над со-
бой, — давным-давно за-

метил один старец, — то 
дьявол найдёт ему дру-
гую работу — выискивать 
недостатки у других». 

Это очень точное вы-
ражение. Именно рабо-
той становится для мно-
гих поиск виноватых во 
всех проблемах, а говоря 
проще — поиск врагов. И 
работодатель, о котором 
говорит старец, тут во-
все не случаен. Ведь та-
кое занятие, как прави-
ло, захватывает челове-
ка целиком, вытесняет 
из его души всё светлое 
и доброе, становится на-
стоящей болезнью.

Вот и свежий пример. 
Едва появились сообще-
ния о том, что какой-то 
человек, по всем приме-
там психически неурав-
новешенный, напал с 
ножом на журналистку, 
как тут же посыпались 
обвинения и оскорбле-
ния на вполне конкрет-
ных людей, которые яко-
бы в ответе за это проис-
шествие. В социальных 
сетях, в эфире звучат их 
имена и даже адреса. А в 
выражениях обвинители 
не стесняются: обзывают 
своих недругов самыми 
последними словами. 
При этом, что самое па-
радоксальное, их же об-
виняют в создании ат-
мосферы нетерпимости 
и агрессии.

И уже не важно, что 
случилось на самом деле. 
Любой несчастный слу-
чай может быть поводом 
для обвинений. А зача-
стую и повод не нужен, 
потому что работа такая.

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

О поиске 
виноватых

Хотелось бы
сыграть 
женскую роль
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru,  redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: (495)681-3645

Кадр 
из кинофильма 
«Секунда до…»

На фестивале 
«Зверолаш»

Чего 
нет

в природе?

UV-KURIER.RU



16 октябрь 2017  №39 (754)     

«Юго-Восточный курьер» — окружная газета Юго-Восточного округа.
Учредитель: префектура Юго-Восточного административного округа города Москвы.
Издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Единая Редакция». 
Адрес издателя: 127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 15, корп. 1. 
Глав ный ре дак тор: О.В.Минаева. Ведущий редактор: В.Н.Колбасюк.
Адрес редакции: 129090, Москва, просп. Мира, 18. Тел. (495) 681M0086, (495) 681-3328.
Электронная версия:  www.uv-kurier.ru. Газета зарегистрирована в Московском региональном 
управлении регистрации и контроля за соблюдением законодательства о средствах массовой 
 информации ГК РФ по печати. Регистрационный номер А-0779 от 16 апреля 1999 года. 
Общий тираж 470 000 экз. Отпечатано в ЗАО «Прайм Принт Москва», 141707, Московская 
область, г. Долгопрудный, Лихачёвский проезд, 5в. Заказ №3040. Тираж 367 500 экз.
Под пи са но в пе чать 27.10.2017 г. Время подписания по графику — 19.00, фактически — 19.00. 
Выход в свет — 30.10.2017 г. Отдел по работе с читателями: тел. (495) 681-3645. Размещение рекламы: 
тел. (495) 782-8212. Газета распространяется бесплатно на территории Юго-Восточного 
административного округа г. Москвы. Во про сы по до став ке: тел. (495) 681-3970.

№39 (754) ОКТЯБРЬ 2017 год

В Капотне сгорел мусор
На лестничной клетке дома 

13 3-го квартала Капотни за-
горелся мусор. Предположи-
тельно причиной пожара ста-
ло не осторожное обращение с 
огнём. Его площадь составила 
1 кв. метр. Никто не пострадал.

В округе горели 
автомобили

Недалеко от дома 13 на улице 
Перерве загорелся автомобиль. 
Пожар начался в моторном от-
секе. На следующий день дотла 
сгорел автомобиль неподалёку 
от дома 31 на Ставропольской 
улице. Ещё через день на пар-
ковке напротив дома 20 на Крас-
нодонской улице запылали два 
автомобиля.

В Печатниках 
вспыхнула бытовка

Пожар произошёл в доме 6, 
корп. 1,  на улице Гурьянова. 
На огороженной территории за-
горелись деревянная бытовка 
и автомобиль. Собственника 
найти не удалось. 

Покурили в Капотне 
Ночью в доме 20 3-го квар-

тала Капотни загорелись лич-
ные вещи жильцов. Как выяс-
нилось, не очень трезвый хозя-
ин решил покурить и случайно 
поджёг их. Люди не постра-
дали.

Алёна 
КАЛАБУХОВА

По информации МЧС 
по ЮВАО

Красавица ЮВАО

Продолжается фотоконкурс 
«Красавица ЮВАО». Фотогра-
фии претенденток на титул са-
мой обаятельной и привлека-
тельной мы опуб ликуем на на-
шем сайте, где будет организо-
вано онлайн-голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Размер фотографии дол-
жен быть больше 500 Кб. Обя-
зательное условие — малень-
кий рассказ претендентки о 
себе: сколько ей лет, чем за-
нимается, чем увлекается, о 
чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет учи-
тываться при подведении ито-
гов конкурса.

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: (495)681-3645

Пожары
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Сканворд

Картофельные драники лю-
бимы многими. Обычно их жа-
рят на сковороде в раститель-
ным масле, поэтому блюдо 
становится очень калорийным. 
В меню певицы Тамары Гверд-
цители драники тоже время от 
времени появляются. Но она 
их запекает в духовке, чтобы 
не навредить фигуре.

Восемь среднего размера 
картофелин вымойте, очисти-
те и натрите на мелкой тёрке. 
Натёртый картофель отожми-

те, чтобы стёк сок, посолите и 
тщательно перемешайте.

Очистите луковицу, затем 
нарежьте её мелкими кубика-
ми или натрите на тёрке. По-
ложите лук в миску к картош-
ке, тщательно перемешивайте, 
пока масса не станет однород-
ной, насколько это возможно. 
В полученную массу добавьте 
три сырых яйца и снова пере-
мешайте до однородности. За 
это время картофель уже успел 
частично впитать соль, поэтому 
будущие драники можно снова 
немного посолить и опять пере-
мешать. Теперь добавьте три 

столовые ложки пшеничной 
муки и перемешайте, что-

бы масса стала однород-
ной. В итоге должно по-
лучиться мягкое, но не 
жидкое тесто. Это не-
обходимо, чтобы дра-
ники не были чёрствы-
ми и имели приятную 
«полноту». Для пи-

кантности в тесто можно доба-
вить тёртый чеснок, чёрный пе-
рец, а можно и мелко нарезан-
ные свежие грибы или сушёные 
грибы, смолотые в порошок.

Теперь смажем противень 
растительным маслом, посы-
плем его панировочными су-
харями и выложим столовой 
ложкой картофельную массу, 
не забывая при этом формиро-
вать округлые оладушки. От-
правляем драники в предвари-
тельно разогретую до 180 гра-
дусов духовку минут на десять. 
По истечении времени выни-
маем противень, переворачи-
ваем драники и снова отправ-
ляем их печься на пять-семь 
минут. Готовые драники пода-
ём к столу со сметаной или на-
туральным йогуртом и с мелко 
нарезанной зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ

Звёздный рецептПолные, 
но не чёрствые
Драники от певицы Тамары Гвердцители

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Ком-
плект. Суп. Диапазон. Джин-
сы. Лекало. Лезгинка. Тол-
ки. Десерт. Сусек. Бар. Ре-
естр. Соти. Окно. Маун. Тон-
на. Танкист.

По вертикали: Пролетари-
ат. Колчедан. Истома. Ледо-
кол. Урка. Нут. Дездемона. Ти-
паж. Гек. Ирис. Сазан. Небо. 
Сократ. Панты. Атрибут. 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Светлана Лобан живёт на 
Братиславской. Она рабо-
тает в кинокомпании, кото-
рая снимает фильмы, сери-
алы, концерты на популяр-
ных площадках Москвы.
Свободное время старает-
ся проводить с близкими и 
с семьёй. Любит активный 
отдых. 

Фотоконкурс

Объявляется конкурс 
на премию ФСБ России

Управление программ содействия (УПС) ФСБ 
России по городу Москве и Московской области 
проводит конкурс на лучшее литературное про-
изведение о деятельности органов ФСБ России 
в целях активизации работы по созданию высо-
кохудожественных произведений литературы и 
искусства. Порядок оформления заявок разме-
щён на официальном сайте ФСБ РФ в разделе 
«Премия ФСБ России».

— Чтобы пробудить у 
внука интерес к музыке, 
я купил ему скрипку. Но 
ничего из этого не вы-
шло...

— У меня было то же 
самое, когда я подарил 
тёще чемодан.

— Ты так похудела! 
Это новая диета?

— Да, морковь, свёкла 
и картофель.

— А что делала: вари-
ла или жарила?

— Копала!

— Какую суперспособ-
ность ты бы хотел иметь?

— Платёжеспособность.

Первый курс в техни-
ческом вузе, первая пара 
по матанализу. Препода-
ватель:

— Записывайте тему: 
«Действительная функ-
ция комплексной пере-
менной. Сюръективные, 
инъективные и биектив-
ные функции».

Голос с задней парты:
— Алло, это военко-

мат? Я передумал. Ког-
да прибыть на медкомис-
сию?

Приходит старенькая 
бабушка к врачу:

— Доктор, очень болит 
нога!

— Ну что вы хотите, всё-
таки 80 лет.

— Другой ноге тоже 80 
лет, а она не болит...

Анекдоты

За неделю в округе произошло 7 пожаров и 5 возгораний.
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